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Cotação Dólar - real

R$ 5,05

Cotação eUrO - real

R$ 6,14

Gasolina

R$ 5,89

Diesel comum etanol 

R$ 4,49 R$ 4,17

Temperatura Fechamento

20hMáx.: 27º
Min. : 16º
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cidade 6

Hoje (7) a Superintendência Regional de Saú-
de de Montes Claros e as Gerências Regionais de 
Saúde – (GRS) de Januária e Pirapora repassam a 
86 municípios que compõem o Norte de Minas 
nova remessa de 45.616 doses de vacinas contra 
a Covid-19, doença causada pelo novo coronaví-
rus. Nesta 22ª remessa a novidade fica por con-
ta da colocação em prática da terceira etapa da 
descentralização da distribuição e utilização de 
vacinas da multinacional norte-americana Pfizer/
BioNtech.

O Deputado Federal Delegado Marcelo Freitas (PSL) realizou, nesse final de semana, a entrega de máquinas e implementos agrí-
colas para a Associação dos Agricultores Familiares de Santa Maria e Lagoão, em Mirabela. Os bens foram adquiridos com recursos de 
emendas individuais do parlamentar, via Codevasf. Nascido e criado na zona rural de Vila Nova de Minas, o parlamentar compreende 
a importância desses equipamentos para diminuir a desigualdade regional e gerar emprego e renda. 

campanha da Solidariedade 
do comerciário distribui 33 
toneladas de alimentos

Feira Livre não consegue 
manter distância de 10 
metros

‘Viva cidadania’ patrocina 
corte e costura na casa de 
acolhimento Rosa Mística

Marcelo Freitas entrega máquinas e 
implementos agrícolas para Mirabela 

DIVULGAÇÃO

Secretário Sóter Magno alerta 
sobre queimadas na região 

O Instituto Viva Cidadania patrocinou o 
projeto corte e costura com amor para a Casa 
de Acolhimento Rosa Mística. A iniciativa foi da 
diretora regional da Associação Nacional dos 
Funcionários do banco do Brasil, Rose Durães, 
e foram doadas quatro máquinas de costura, te-
cidos e aviamentos que beneficiarão além das 
mulheres assistidas e acolhidas pela entidade, 
pessoas carentes principalmente bebês e mães 
desprovidas de enxoval. O projeto tem o apoio 
e supervisão do Rotary Tereza de Calcutá. 

estado  amplia para todos 
os municípios a entrega 
de vacinas da Pfizer

após recusar vender 
cachaça a um cliente, 
dono de bar leva facada 

O secretário de Meio Ambiente, Sóter Magno (PSD), que foi escolhido para 
o cargo que estava vago desde o falecimento de Paulo Ribeiro, estava no seu 
segundo mandato como vereador e presidindo a Comissão do Meio Ambiente 
da Câmara Municipal; Sóter Magno milita na área há muitos anos com rele-
vantes serviços prestados à causa ambiental. Ele foi anunciado no dia 4 pelo 
próprio chefe do Executivo, justamente quando se comemorava o dia nacional 
de Prevenção e Combate aos Incêndios Florestais. 

O secretário destaca a dificuldade de recuperação da vegetação 
nativa após queimadas

coordenadoria reclama 
e prefeito manda colocar 
rampa na ponte
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Um levantamento da ALSHOP (As-
sociação Brasileira de Lojistas de Sho-
ppings) com dados fornecidos pela 
CNC sobre o Dia dos Namorados 
no comércio aponta que as vendas 
deverão ficar 4% abaixo do patamar 
de 2019, regredindo pouco mais de 
dois anos em faturamento esperado 
nas lojas. Apesar do número, quando 
comparado com 2020, quando quase 
todo o comércio estava fechado em 
junho, a expectativa de crescimento 
é de 29,4%. Assim, as vendas devem 
chegar neste ano a R$1,8 bilhão.

“Após o ano de 2020, aprendemos 
muito com a pandemia e mesmo nes-
te cenário, vemos uma boa expectati-
va econômica com a sexta revisão de 
aumento do PIB para este ano e 1,2% 
de elevação no primeiro trimestre o 

que certamente é uma boa surpre-
sa.”, explica Nabil Sahyoun, presi-
dente da ALSHOP. 

Para a data, o comércio se pre-
para para receber o público, lojas 
já iniciaram ações comerciais e pro-
moções investindo em divulgação e 
propaganda para aumentar as vendas 
no período. Neste ano, boa parte das 
lojas de shopping estão abertas ainda 
que em horário sensivelmente redu-
zido e com capacidade limitada.

Segundo o levantamento, os 
itens mais procurados nesta data se-
rão vestuário feminino e masculino, 
moda íntima, artigos para dormir, 
maquiagem e cosméticos, calçados 
e acessórios, chocolates e flores. Os 
itens eletrônicos, antes campeões 
de vendas, ficam em segundo plano 

como os smartphones impactados 
pela alta do dólar.

Cerca de 50% dos consumidores 
pretendem comprar algum presente 
nesta data em todo o país. E, destes, 
60% pretende gastar entre R$50,00 
e R$200,00 até o próximo dia 12 de 
junho. Outros 20% pretendem con-
sumir mais do que R$200 nesta data, 
enquanto a minoria irá comprar algo 
com valor inferior a R$50. “A ex-
pectativa do setor subiu ainda mais 
quando começamos a ver um movi-
mento para volta do funcionamento 
por 12 horas diárias. Independente 
disso, entendemos que os lojistas 
estão cautelosos com esse momento 
de reabertura enquanto avançamos 
lentamente com os números da pan-
demia, mas seguimos confiantes no 

processo de vacinação e aplicamos 
protocolos rígidos nas lojas de sho-
pping que vem se destacando como 
ambientes seguros de compra e de 
serviços aos consumidores”, comen-
ta Sahyoun.

O levantamento mostra ainda que 
60% dos lojistas afirmam que seus 
clientes irão usar meios online como 
alternativa de compra. Como em al-
gumas cidades do país o comércio 
físico como shoppings, restaurantes 
e lojas de rua ainda se mantém fecha-
do por decretos municipais devido 
à sobrecarga no sistema de saúde, 
muitos lojistas investiram em solu-
ções de e-commerce, canais próprios 
e marketplaces, que se adaptaram e 
evoluíram rapidamente no comércio 
eletrônico.

O Dia Mundial do Meio Ambien-
te, comemorado no sábado, 5 de 
junho, chama a atenção sobre a ne-
cessidade do reequilíbrio da natureza 
para garantir a saúde do planeta e, 
consequentemente, da humanidade. 
A data marca também o lançamen-
to da Década das Nações Unidas da 
Restauração de Ecossistemas (2021-
2030), com o objetivo de aumentar 
em grande escala a restauração de 
ecossistemas destruídos para comba-
ter a crise climática, evitar a perda de 
um milhão de espécies e aumentar a 
segurança alimentar, o abastecimen-
to de água e a subsistência. A Década 
lembra que, sem os ecossistemas re-
generados, não será possível alcançar 
os Objetivos de Desenvolvimento 
Sustentável (ODS) ou do Acordo de 
Paris, que estabelece metas para miti-
gar os efeitos do aquecimento global.

O Brasil lembra o Dia Mundial do 
Meio Ambiente em meio a inúmeros 
desafios, como a escalada do desma-
tamento ilegal em biomas como a 
Amazônia, o Cerrado e a Mata Atlân-
tica; o retorno do risco de apagão e 
a crise no abastecimento de água em 
grandes metrópoles; além de uma 
série de problemas urbanos que são 
recorrentes principalmente no verão, 
como enchentes, ilhas de calor e pro-
blemas de saúde.

Carlos Rittl, membro da Rede 
de Especialistas em Conservação da 
Natureza (RECN) e senior fellow no 
Instituto para Estudos Avançados em 

Sustentabilidade (IASS) na Alemanha, 
ressalta que a perda de ambientes na-
turais e as mudanças climáticas estão 
interligadas. Para ele, a capacidade de 
enfrentar os desafios impostos pelo 
aquecimento global depende total-
mente da proteção, da restauração e 
da gestão sustentável de ecossistemas 
naturais, conforme alerta a Organiza-
ção das Nações Unidas (ONU). “Além 
da redução de emissões de gases de 
efeito estufa, cuidar da natureza é 
também o melhor seguro para nossa 
adaptação aos efeitos das mudanças 
climáticas. Proteger e restaurar flores-
tas assegura água para nossas lavou-
ras, para nossas torneiras e chuveiros 
e também para a geração de energia”, 
explica o pesquisador.

No contexto de eventos climáticos 
extremos, cada vez mais recorrentes 
devido ao aquecimento do planeta, 
aliar serviços oferecidos pela nature-
za ao planejamento urbano torna-se 
um fator estratégico. “As Soluções 
Baseadas na Natureza promovem 
intervenções inspiradas em ecossiste-
mas saudáveis para enfrentar desafios 
urgentes da sociedade, especialmen-
te nas grandes metrópoles. Escassez 
hídrica, enchentes, desaparecimento 
da biodiversidade, problemas de 
saúde e avanço do nível do mar são 
algumas das questões que podem ser 
enfrentadas considerando a natureza 
como parte da solução, gerando be-
nefícios ambientais, sociais e econô-
micos”, conta André Ferretti, gerente 

sênior de Economia da Biodiversida-
de da Fundação Grupo Boticário e 
também membro da RECN.

Nesse sentido, Rittl ressalta que, 
além de cuidar melhor das florestas, 
a reconexão com a natureza deveria 
ser prioridade nas áreas urbanas e re-
giões costeiras. “Arborizar as cidades, 
além de cuidar e ampliar as áreas ver-
des existentes nas metrópoles, ajuda 
a reduzir os efeitos das elevações da 
temperatura do ar e as ilhas de calor. 
E preservar e restaurar manguezais 
nos protege da erosão costeira provo-
cada pela elevação do nível do mar.”

Inclusive, um dos ecossistemas 
mais ameaçados e, em grande medi-
da, ainda desconhecido da maioria 
da população é o oceano. Apesar 
de cobrir mais de 70% da Terra, re-
gular o clima, gerar mais de 50% do 
oxigênio que respiramos e ainda 
oferecer diversas oportunidades eco-
nômicas, como o turismo e a pesca, 
a saúde dos mares corre perigo. O 
aquecimento global, que ameaça es-
pecialmente os recifes de coral, a so-
brepesca e a poluição decorrente de 
atividades econômicas insustentáveis 
são algumas das principais ameaças. 
“Precisamos unir esforços para res-
taurar ecossistemas marinhos e tor-
nar as comunidades costeiras mais re-
silientes. O primeiro passo é ampliar 
nossa consciência sobre o problema 
e compartilhar ideias e soluções para 
que possamos usufruir os benefícios 
de um oceano limpo e saudável”, 

avalia o gerente de Conservação da 
Biodiversidade da Fundação Grupo 
Boticário, Emerson Oliveira.

O Brasil inicia o período de seca 
na maior parte do seu território com 
o menor volume de chuvas registra-
do nos reservatórios em 91 anos. 
Embora autoridades afirmem que 
não haverá apagão neste ano, muito 
por causa da reativação de usinas 
termelétricas, a situação é classificada 
como “preocupante” pelo próprio 
Ministério de Minas e Energia. De 
acordo com o Operador Nacional do 
Sistema Elétrico (ONS), os reserva-
tórios de hidrelétricas do Sudeste e 
Centro-Oeste, que representam 70% 
da capacidade de armazenamento do 
País, finalizaram o mês de abril com 
nível médio de armazenamento de 
34,7%.

Para Rittl, as alterações nos pa-
drões de chuvas provocadas pelas 
mudanças climáticas já impactam a 
produção de energia em usinas hi-
drelétricas e, ao longo do tempo, o 
cenário tende a ficar ainda mais crí-
tico. “Falta de chuva gera menor pro-
dução de energia. Mas o excesso de 
chuva também é um problema que 
pode levar as hidrelétricas a pararem 
de operar pelo risco de alagamentos 
nas áreas de seu entorno. Isto tende 
a se agravar com a intensificação do 
aquecimento global. E a combinação 
entre mudanças climáticas e altas ta-
xas de desmatamento torna a situa-
ção ainda pior”, alerta o pesquisador.
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Precisamos cuidar da saúde da enfermagem 
para não adoecer nossa sociedade

Quanto mais perto de Jesus, mais longe dos 
problemas!

JOSÉ de PaiVa NeTTO
JORNaLiSTa, RadiaLiSTa e eScRiTOR

MaRceLLa ROcHa de OLiVeiRa
adVOGada TRaBaLHiSTa, PóS-GRadUada 

eM diReiTO e PROceSSO dO TRaBaLHO

Vendas no Dia dos Namorados ficarão 
4% abaixo do nível de 2019

Restauração de ecossistemas é fundamental 
para preservar a saúde do planeta 

THaLiTa SOLLaZZO

eMeRSON OLiVeiRa
GeReNTe de cONSeRVaÇãO da 

BiOdiVeRSidade

É desde cedo que se aprende como 
é ingrato o destino que as drogas e o 
álcool apresentam às criaturas. Não ar-
ruína apenas a vida do usuário, mas a 
de toda a família. A ilusória sensação de 
bem-estar e de euforia fica tragicamente 
evidenciada pela progressiva degrada-
ção da Alma e do corpo dos dependen-
tes.

As lamentáveis consequências do 
consumo dessas substâncias saltam aos 
olhos de todos. Basta ver quantas víti-

mas no trânsito, a infelicidade no seio 
das famílias, os altíssimos custos acar-
retados ao sistema de saúde... Apenas 
para citar o álcool, segundo o Ministério 
da Saúde, estima-se um número de de-
pendentes entre 10% e 15% da popula-
ção mundial.

Pari passu com as políticas públicas 
e os cuidados médicos aos usuários em 
sua luta contra a dependência química, 
não se pode deixar de lado a devida 
valorização da família. É nela que se en-

contra a solução de muitos problemas 
que hoje afligem a humanidade. Nas 
passeatas e panfletagens, em conferên-
cias, no rádio, na TV e na internet, orien-
tamos pais, responsáveis sobre a indis-
pensável atenção que se deve ter com 
o cotidiano dos jovens, suas amizades, 
dúvidas, ambientes que frequentam... 
Além disso, ressaltamos que é essencial 
a presença da Espiritualidade Ecumêni-
ca no diálogo em família.

As iniciativas que têm por finalidade 

tratar humanamente dos que caíram 
nas armadilhas do vício ou preveni-lo 
merecem todo apoio e incentivo. Lutar 
contra o que faz mal às pessoas é tam-
bém legítimo auxílio. A Caridade não 
é cativa da restritíssima acepção a que 
alguns a querem condenar. Consiste na 
mais elevada política. Ilumina o Espírito 
do cidadão. Ela inflama a coragem da 
gente. Por que perder a esperança? A 
primeira vítima do desespero é o deses-
perado.

Todo mundo sabe da importância 
do trabalho da enfermagem no dia a dia 
das pessoas, no ambiente hospitalar ou 
fora dele, não há quem negue que os 
serviços dessa categoria profissional são 
essenciais na área da Saúde. Você deve 
estar aí do outro lado da tela concor-
dando comigo. Então, a pergunta que 
eu não encontro resposta é: por que 
não valorizamos adequadamente os 
enfermeiros, técnicos e os auxiliares de 
enfermagem?

Nesse texto eu vou mostrar alguns 
dados que confirmam essa falta de reco-
nhecimento, mostrar como vem sendo 
tratado os problemas que atingem essa 
classe quando eles chegam na Justiça e, 
por fim, quero abordar uma iniciativa 

que busca mudar essa realidade.
Antes de ler todos os números que 

eu trouxe, quero que você pense nas ve-
zes que precisou contar com um algum 
profissional da enfermagem, quando 
uma pessoa amada esteve em situação 
de fragilidade em um hospital, ou pre-
cisando de ajuda para coisas rotineiras 
do seu cotidiano, como tomar banho. 
Como você gostaria de ver a disposição 
desse trabalhador? Qual o nível de aten-
ção que seria ideal ele ter? Acredito que 
o máximo possível, não? Agora entenda 
a realidade.

Em 2020, o Conselho Federal de 
Enfermagem (COFEN) divulgou o nú-
mero de profissionais ativos registrados 
nos Conselhos Regionais de Enferma-

gem de todo o País. São 2.283.808 pro-
fissionais, sendo 558.318 enfermeiros, 
1.307.680 técnicos de enfermagem e 
417.519 auxiliares de enfermagem. Isso 
garantiria um profissional para cada 90 
brasileiros. Só isso seria pouco, mas 
piora.

Quase todos eles trabalham em mais 
de um lugar. São hospitais (em seus 
diversos setores e alas), ambulâncias, 
postos de saúde, clínicas e unidades 
de pronto atendimento (UPAs), serviço 
domiciliar e mais tantos outros lugares.

Responsáveis pelo contato direto e 
permanente com quem está enfermo, 
correndo riscos de serem expostos a 
doenças, eles precisam lidar com tudo 
aquilo que vem junto nesse processo, 

como as fragilidades, medos, ansieda-
des e desconfortos alheios que surgem 
quando adoecemos. Como manter a ca-
beça saudável em situações assim? Sem 
tempo para descansar direito, por preci-
sar correr de um trabalho para outro e 
depois outro? 

Em geral, o déficit de trabalhadores, 
elevada carga horária aliada ou não com 
a baixa remuneração, os muitos em-
pregos, plantões, a falta de reconheci-
mento, problemas com equipamentos 
e materiais, postos de trabalho inade-
quados, locais destinados para repouso 
e alimentação inapropriados são alguns 
dos gatilhos que geram transtornos 
mentais ao longo da vida dessa classe 
profissional.

Senador mineiro CarloS 
Viana Segue internado Se 
recuperando da covid-19

O senador Carlos Viana (PSD-MG), de 58 anos, segue internado des-
de a última segunda-feira (31), em um hospital em Brasília para o trata-
mento da covid-19. A informação inicial é de que o parlamentar mineiro 
não apresentou sintomas graves da doença, mas procurou uma unidade 
de saúde por precaução. As informações são do colunista Lauro Jardim. 
Com a contaminação do parlamentar mineiro, dos 81 senadores que 
compõem o Senado Federal, 32 já foram diagnosticados com a doença. 
O último parlamentar a se tratar da covid-19 foi Cid Gomes (PDT-CE), 
que se recuperou do novo coronavírus há dez dias. Já os senadores Arol-
de de Oliveira, Major Olímpio e José Maranhão não resistiram às com-
plicações causadas pela doença e morreram durante o tratamento. Um 
dos vice-líderes do governo Bolsonaro no Senado, Viana era crítico da 
instalação da CPI da Pandemia na Casa por decisão do Supremo Tribunal 
Federal (STF). Em algumas ocasiões, Viana chegou a dizer que iria reco-
lher assinaturas de colegas para entrar com um pedido de impeachment 
do ministro Luís Roberto Barroso, que seria responsável pela decisão de 
impor a abertura da CPI a Casa.

Resposta negativa de temeR

Nos últimos dias o ex-presidente Michel Temer – que fez um dos 
melhores governos dos últimos anos – tem sido muito cortejado para 
que seja a tão procurada terceira via de um candidato à presidência da 
República. No entanto, Temer, do alto da sua habitual elegância, respon-
de: “já estive lá e não estou mais interessado em voltar”. Michel Temer, 
que já assumiu o posto de conselheiro do presidente Jair Bolsonaro, 
agora teme pelo que ele pode fazer para se manter no cargo. Temer acre-
dita que Bolsonaro pode tentar dar um golpe em caso de uma derrota 
nas urnas. Seria uma reação parecida com a que aconteceu com Donald 
Trump, que rejeitou o resultado das eleições nos Estados Unidos e in-
centivou a invasão do Congresso americano.

RefoRma tRibutáRia mais distante

Uma boa reforma tributária ficou mais distante, após o presidente da 
Câmara dos Deputados, Arthur Lira, mostrar claramente que não enten-
de nada do assunto. Ele resolveu, por sua conta e risco, vetar a criação 
de um Imposto sobre o Valor Agregado (IVA), nos moldes do que há de 
melhor entre os mais de 180 países que adotam esse método. É o Brasil 
sempre na contramão das nações desenvolvidas que já têm vasta experi-
ência no assunto, e assim ficamos cada vez mais subdesenvolvidos. É um 
absurdo que pessoas que não são do ramo decidam assuntos de extrema 
importância que desconhecem. Até parece que incorporou o espírito 
reinante no Ministério da Saúde, que segue defendendo a cloroquina 
para combater o coronavírus.

pelo menos 84% dos bRasileiRos queRem taxaR 
imposto dos supeR-Ricos

A terceira edição da pesquisa “Nós e as Desigualdades” aponta que 
84% dos brasileiros defendem o aumento dos impostos dos super-ricos 
para financiar políticas sociais. Em relação ao levantamento anterior, 
houve um aumento de 7%. A pesquisa é realizada pela Oxfam, orga-
nização internacional que trabalha por soluções para os problemas da 
pobreza e injustiças, em parceria com o Instituto Datafolha. A pesquisa 
mostra ainda que para 86% dos brasileiros o governo tem a obrigação de 
reduzir as desigualdades entre os pobres e os ricos e que o progresso do 
país está condicionado a esta redução.

ib cResce foRte, pRevisão é de 5% este ano e 
pode chegaR a 7% em 2022

Brasil vai “bombar”, sobretudo nas áreas de infraestrutura e constru-
ção civil, segundo especialistas. Ministro da Infraestrutura foi o principal 
‘eleitor’ de Augusto Aras para a PGR Brasil vai “bombar”, sobretudo nas 
áreas de infraestrutura e construção civil, segundo especialistas. O tal 
“mercado financeiro” deve desculpas ao Brasil: seus economistas erra-
ram feio nas previsões do Produto Interno Bruto (PIB), que teve forte 
crescimento de 1,2% no 1º trimestre, o dobro do esperado. Agora, há 
uma corrida de revisões de aumento do PIB, após o banco Itaú estimar 
em 5% este ano. E já se constrói o consenso de que será de 7% o PIB de 
2022. É que, para a média de 5% em 2021, a economia deve estar em 
7% no último trimestre, e iniciará o ano eleitoral de 2022 nesse ritmo.

 
ponte do sapucaia é libeRada paRa o tRânsito 

de veículos

A Prefeitura de Montes Claros concluiu os serviços de recuperação e 
construção do encabeçamento da Ponte do Sapucaia, que liga os bairros 
Morada do Sol e Ibituruna. Nessa semana, a via foi liberada para o tráfe-
go de veículos. A Empresa Municipal de Serviços, Obras e Urbanização 
de Montes Claros (ESURB) concluiu o serviço de asfaltamento na rua 
Hélio Newton Pereira, além de parte da avenida N. Simultaneamente, 
a empresa está realizando a desobstrução da rede de drenagem e cons-
truindo um muro de contenção, para que a água que desce da serra do 
Sapucaia escoe com mais facilidade. A reforma teve por objetivo resta-
belecer o trânsito de veículos e pedestres na via, recuperando a ponte 
e reintegrando-a ao sistema viário da cidade, reforçando a mobilidade 
urbana na região.

DIVULGAÇÃO
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caderno salvador...

Espia só... Os meninos que são 
estudiosos são abençoados e até 
se livram de ir mais cedo para a ci-
dade dos pés juntos... Um dia um 
menino estava indo para indo estu-
dar on line todo alegrinho... E eis 
que chega um hominho mais feio 
do que mãe de sarampo e sapeca 
se ele fazia parte de uma determi-
nada gangue? E foi logo sapecando 
azeitona quente nele... Por sorte... 
Ele estava com a mochila cheiinha 
de cadernos... E a azeitona quente 
não conseguiu atravessar o caderno 
de capa dura... E ele foi salvo... Mas 
isso fica a lição para aqueles que 
gostam de levar um caderno só... 
Caderno não é só cultura é também 
um objeto que nos livra de tomar 
azeitona, viu?

 
aranha contra impotência?

Há... Há... Há... Eu não aguen-
to mais tanta besteira... Imaginem 
vocês que Cotoquinho tem um 
amiguinho que não gosta de gas-
tar merrequinha de jeito maneira 
nenhuma... Aí ele ouviu dizer que 
o veneno de uma aranha é tiro e 
queda para fazer o bilauzinho subir 
igual prestigio de candidato que ga-
nha eleição junto ao puxa sacos... E 
não deu outra... Ele saiu pelo mato 
afora e conseguiu pegar algumas 
aranhas... Colocou para dar uma 
beiçada no pingolim e pronto... 
Foi parar direitinho no hospital e 
quase partiu para a cidade dos pés 

juntos... É que o veneno tem que 
ser tratado nos laboratórios... Agora 
esse menino tarado vai comprar o 
azulzinho mesmo...

une vive do passado

Pois eu estou passado... Choca-
díssimo e podem até quebrar o ovo 
que está tudo legalzinho... Mas me 
economize e me poupe... Pois dizer 
que a Une representa os estudantes 
é o mesmo que dizer que o MST 
representa um movimento social 
sério e que quer mesmo a paz no 
campo... Decididamente não temos 
mais movimentos estudantis como 
na década de 80 e 90... Acabaou-
uu... A UNE vive das merrequinhas 
que o Sapinho Manguaceiro Bar-
budo dá eles... E por cá o DEMC já 
deve ter fechado as portas e quem 
sabe alugaram o prédio... E pensar 
que os estudantes tiraram um presi-
dente do poder... Mas isso é passa-
do meu bem.

 
textinho ou historinha
 cretininha joiadinha

Pois muito que bem minha gen-
te mais que legal... Nesse momento 
estou caçando um jeitinho de não 
ficar falando de coisas sérias não... 
Eu quero mais é curtir o nosso bom 
humor de cada dia... E rir é o me-
lhor remédio ainda para curar todo 
tipo de cafubira e birra de gente 
velha... Sabe qual é bicho mais 
mentido a esperto do mundo ani-
mal? Simplesmente o pato... Ele já 
nasceu com os dedos colados... Jus-
tamente para não colocar nenhum 
tipo de anel de compromisso... E 
vive atrás da vaca... E sabem por 
quê? Por que ele é doido com pata e 
a vaca tem quatro patas... Entendeu 
agora, malinha? Pois o pato não é 
bicho bobo não... E é o taradão do 

mundo animal... E as pobrezitas das 
galinhas que o diga... Ele não quer 
compromisso com elas.

 
mãe capeta abandona filhas

Eu volto a pergunta de novo... 
O que realmente está acontecendo 
nesse mundão sem porteira de meu 
Deus? Eu simplesmente não sei e só 
acho que está bem pertinho de Je-
sus voltar e vai pedir contas de cada 
um dos mortais... Pois a coisa anda 
um pouco destramelada... Uma 
mãe capeta resolveu deixar seis fi-
lhas na sua house e se pirulitou no 
mundo com um hominho que não 
gosta de criança... Mas que amor é 
esse capaz de sacrificar os próprios 
filhos? Estou profundamente ma-
goado com tudo isso... Pois criança 
são todas indefesas e só querem 
proteção e carinho e ninguém tem 
o direito de maltratar... Isso é doi-
do... E triste... Encapetada...

 
água mineral  regava plantação 

da mardita

Eita que eu escuto cada uma que 
mais parecem duas... Lá na ex-cida-
de Maravilhosa tem um hominho 
que é um empresário do pozinho 
do capeta e da erva mardita que a 
policia pegou e mandou para o xi-
lindró... Mas o mais curioso é que o 
safado tinha uma plantação da erva 
mardita no seu quintal que era bem 
grandinho... E ele regava as plantas 
com água mineral e da boa... Que 
ele garfava de uma empresa... Isso 
sim que é safadeza em alto estilo... 
Mas a policia acabou com sua safa-
deza e arrasou a plantação... Mas 
quando agente pensa que já viu um 
tiquinho de cada coisa... Eis que 
nos aparecem coisas que não dá pra 
acreditar... Mas vida que se segue. 
Eita... Ará!

leite bom para loiras?

Pois então seu menino... Não é 
que a policia descobriu que algu-

mas cooperativas estavam mistu-
rando o nosso leitinho de cada dia 
com soda caustica e também com 
água oxigenada? Pois então... O 
problema de tudo é a consequência 
final... O número de loiras e loiros 
que tomavam o leitinho de cada dia 
estão em alta... Com água oxigena-
da... Estão aparecendo loiras para 
todo lado... E a coisa vai ficar ruim 
de administrar... Não que eu tenha 
nadica de nada contra as loiras... 
Mas um tantão assim e sem aviso 
prévio é um tiquinho demais e por 
isso mesmo é que a Polícia Federal 
está pegando pesado... Pois aguen-
tar um forte contingente de loira é 
duríssimo não é?

 
lá não é como cá não

Eu comecei esse glorioso tijoli-
nho com a frase... Lá não é como 

cá não... E vou te explicar tudinho... 
Lá na boa terrinha do Tio Sam... A 
lei funciona mesmo e não adianta 
ser famoso... Rico... Biito... Feio 
feito mãe de sarampo e até corre-
dor de caranguinho... Pisou no to-
mate vai mesmo para o xilindró... 
O brazuquinha Hélio Castro Neves 
ganhou milhões de merrequinhas e 
surrupiou o fisco de lá... Ele pensou 
que podia se safar como fazem os 
empresários safados por cá... Não 
deu... Ele foi para o xilindró... Pa-
gou uma fiança de 10 milhões de 
merrequinhas e das verdinhas da 
boa terrinha do Tio Sam... Agora 
está livre... Que sustão, hein.

 
montei no porco

Pois muito que bem minha mo-
çadinha do bem... Nesse momento 
estou picando a mula... Deitando 

o cabelo... Caindo no capinado e 
capando o gato... Enfim eu estou 
mesmo é indo embora e pronto... 
Não vá fazer nenhum tipo de estri-
pulia que não estarei por perto para 
te acudir não... E, por favor, lembre-
se: “Não andeis ansiosos por coisa 
alguma, pois o Pai celestial sabe de 
tudo que precisa, antes mesmo que 
fale”... Para pensar mesmo.

fuso de hoje – Os Senadores 
bandidos que comandam a CPI da 
pandemia e isso para vergonha. Ca-
lheiros responde a dezenas de pro-
cessos de corrupção e que moral 
tem? Xô coisa ruim... Fora!

xonado do dia – Dr. Mauro que 
é um baita de um dentista e compe-
tência sobra, sucessos nobre guer-
reiro... Ele atende no Bairro Santa 
Rita e joiado... Fui! 

foto da semana

Hoje, abrilhantando a nossa coluna, o Prefeito Municipal... Humberto Souto que colheu mais uma 
flor no jardim das aboboreiras e muito e saudável em cima dos 87 anos... Parabéns e sucesso, nobre 

guerreiro... Fui! 

Secretário Sóter Magno alerta 
sobre queimadas na região 

valdemaR soaRes

O secretário de Meio Ambiente, 
Sóter Magno (PSD), que foi esco-
lhido para o cargo que estava vago 
desde o falecimento de Paulo Ri-
beiro, estava no seu segundo man-
dato como vereador e presidindo 
a Comissão do Meio Ambiente da 
Câmara Municipal; Sóter Magno 
milita na área há muitos anos com 
relevantes serviços prestados à 
causa ambiental. Ele foi anuncia-
do no dia 4 pelo próprio chefe 
do Executivo, justamente quando 
se comemorava o dia nacional de 

Prevenção e Combate aos Incên-
dios Florestais. 

Uma primeira fala como se-
cretário foi um alerta: “combater 
estes incêndios é importante por-
que eles trazem destruição para 
o mundo inteiro, e no Norte de 
Minas não é diferente. A nossa 
cultura de colocar fogo não só no 
perímetro urbano, mas também na 
zona rural, é um grande problema 
para toda a sociedade, e princi-
palmente para o meio ambiente”, 
explicou o vereador. 

Em 1972, a Organização das 
Nações Unidas (ONU) instituiu o 

Dia Mundial do Meio Ambiente, 
que passou a ser comemorado 
todo dia 05 de junho. Essa data 
tem como objetivo principal cha-
mar a atenção da população para 
os problemas ambientais e para a 
importância da preservação dos 
recursos naturais, que até então 
eram considerados, por muitos, 
inesgotáveis. O vereador infor-
mou, na reunião, que a Prefeitura 
de Montes Claros preparou uma 
extensa programação especial 
para todo o mês de junho, o Mês 
do Meio Ambiente, que vai até o 
dia 29.

O relator do processo contra 
a deputada Flordelis (PSD-RJ) no 
Conselho de Ética da Câmara, de-
putado Alexandre Leite (DEM-SP), 
recomendou em seu parecer que 
ela perca seu mandato. Para ele, os 
indícios são suficientes para carac-
terizar a quebra de decoro parla-
mentar. “As provas coletadas tanto 
por esse colegiado, quanto no cur-
so do processo criminal, são aptas 
a demonstrar que a representada 

tem um modo de vida inclinado 
para a prática de condutas não con-
dizentes com aquilo que se espera 
de um representante do povo. Por 
todo o exposto, voto pela perda do 
mandato da deputada Flordelis”, 
disse o relator no documento. 

Flordelis responde a processo 
por quebra de decoro parlamen-
tar, acusada de ser a mandante do 
assassinato do marido, o pastor 
Anderson do Carmo, em junho 
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Relator no Conselho de Ética recomenda 
cassação do mandato de Flordelis

Presidente nacional do Po-
demos, a deputada federal 
Renata Abreu (SP) é autora de 
uma proposta que vai facilitar a 
vida dos beneficiários do INSS, 
que todo mês têm de ir ao ban-
co para sacar seu dinheiro. O 
Projeto de Lei 1141/2021 per-
mite que o saque seja feito em 
caixas eletrônicos ou 24 Horas 
instalados em supermercados, 
postos de gasolina e tantos 
outros estabelecimentos. “É 
preciso facilitar a vida do segu-
rado”, diz a parlamentar. 

Para que milhões de bra-
sileiros recebam seus bene-
fícios, o INSS, por meio de 
licitação, firma convênio com 
instituições bancárias, atraídas 
pelo potencial de captação da 
base de clientes para a ofer-

ta de serviços bancários, tais 
como abertura de conta cor-
rente e oferta de diversos ti-
pos de crédito, especialmente 
o consignado atrelado à folha 
de pagamentos. Em troca des-
se potencial negócio, o INSS 
busca continuamente a am-
pliação da cobertura bancária 
no país e de oferecimento de 
vantagens para os segurados. 

A mais recente foi a emissão 
de forma gratuita do primeiro 
cartão de saque com função 
de débito sem a necessidade 
de abertura de conta bancária. 
Mas, segundo Renata, é preci-
so desburocratizar a vida do 
segurado. A parlamentar res-
salta que a tecnologia e a capa-
cidade de integração bancária, 
existentes atualmente possibi-

litam que o benefício do INSS 
chegue ao segurado fora do 
espaço físico dos bancos. É 
isso que a deputada quer que 
seja aprovado no Congresso: a 
facilidade de saques em várias 
localidades. 

“Hoje, é possível exigir 
que as instituições financeiras 
conveniadas ofereçam melhor 
prestação de serviço públi-
co ao segurado do INSS. Por 
isso, estamos propondo que o 
saque também seja feito pela 
rede interbancária, ou seja em 
terminais eletrônicos de ins-
tituições bancárias parceiras, 
incluindo os caixas 24 horas, 
disponíveis em estabelecimen-
tos comerciais e postos de 
combustível”, detalha a parla-
mentar.

Projeto de Renata facilita saque em 
dinheiro de benefícios do INSS
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de 2019, na casa da família em 
Niterói, região metropolitana do 
Rio de Janeiro. Conselho de Ética 
da Câmara vota parecer de proces-
so contra deputada Flordelis. Lira 
cobra programa social ambicioso 
e defende vacinação para retomar 
normalidade. Segundo Leite, ainda 
que a Justiça conceda à deputada 
uma eventual absolvição, a perda 
do mandato não se reverteria. “A 
quebra do decoro parlamentar 
não se dá nos mesmos moldes do 
crime em espécie. As hipóteses es-
tão previstas na Constituição e no 
próprio Código de Ética e Decoro 
Parlamentar”, disse. 

O relatório foi apresentado, mas 
não foi votado ainda. Foi feito um 
pedido de vista coletivo e a vota-
ção ocorrerá após um período de 
dois dias úteis. A tendência é que 
o parecer seja votado no Conselho 
de Ética na próxima semana. Caso 
seja aprovado no conselho, a cassa-
ção de Flordelis será decidida pelo 
plenário da Câmara. Nesse caso, 
são necessários os votos de pelo 
menos 257 deputados em votação 
aberta para cassar o mandato da 
deputada.
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Secretário de Meio Ambiante tem desafio 
de proteger a Serra do Mel

CIANO MAGENTA AMARELO PRETO 

4 cidade

Coordenadoria reclama e prefeito 
manda colocar rampa na ponte

giRleno alencaR

A Coordenadoria Municipal 
dos Deficientes de Montes Cla-
ros denunciou, no último sábado 
(5), a falta de acessibilidade nas 
pontes do Complexo João XXIII, 
impedindo que os usuários de ca-
deiras de roda passem pelo local. 
O coordenador Marcos Antônio 
Ferreira apresentou o problema ao 
prefeito, Humberto Souto, que de 
imediato anunciou que colocará as 
rampas nas três pontes. O procu-
rador geral do município, Otávio 
Batista Rocha Machado reforçou 
que será cumprida a lei que deter-
mina a acessibilidade. O coordena-
dor Marcos Antônio não esconde 
a sua surpresa, pois em janeiro 
deste ano o Conselho Municipal 
dos Deficientes se reuniu com o vi-
ce-prefeito Guilherme Guimarães, 
pedindo para assegurar nas pontes 
as rampas.

O prefeito Humberto Souto, 

na mensagem, questiona se foi 
construída passarela na lateral 
das pontes. Foi informado que 
foi construída, mas sem a rampa. 
Marcos Antônio explica que é fácil 
resolver o assunto, pois basta reti-
rar o meio-fio e colocar a rampa. O 
coordenador entende que a culpa 
é pela falta de conscientização dos 
engenheiros, que desconhecem a 
realidade da comunidade deficien-
te. Ele lembra que todas as aveni-
das construídas em Montes Claros 
nos últimos anos não tem acessi-
bilidade com as rampas. Ontem 
(6) ele foi verificar se nas pontes 
da João XXIII tem o piso tátil, que 
orienta os deficientes visuais.

A Prefeitura de Montes Claros 
anunciou que continua executan-
do as obras do Complexo Viário 
João XXlll. Na manhã da última 
sexta-feira (4) foi realizada a con-
cretagem de um dos muros de 
contenção. Serão construídos, 
no total, quatro muros. Enquan-

to uma equipe realizava o serviço 
de concretagem, outra finalizava 
a instalação da ferragem armada 
de outro muro. A empreiteira já 
executou a colocação de vigas 
metálicas com 25 metros de com-
primento e concluiu a instalação 
das chapas de aço galvanizado per-
filadas, também conhecidas como 
steel deck.

A vantagem do steel deck é que 
ele racionaliza as etapas da obra 
e reduz os prazos de execução, 
eliminando parcial ou totalmen-
te a utilização de escoras durante 
a concretagem, possibilitando a 
realização simultânea de diversas 
etapas da construção, em dife-
rentes pavimentos. A criação do 
Complexo Viário João XXIII vai dar 
mais agilidade ao trânsito na con-
fluência das avenidas João XXlll e 
Sanitária.

Ontem de manhã o vice-prefei-
to Guilherme Guimarães explicou 
que a obra ainda não terminou. 

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

O prefeito Humberto Souto no-
meou o vereador Sóter Magno, do 
PSD e presidente da Comissão de Meio 
Ambiente da Câmara Municipal, para a 
Secretaria Municipal de Meio Ambien-
te, em ato publicado no dia 5 de junho, 
com ele tendo um desafio: evitar o lo-
teamento da Serra do Mel na cidade. 
No ano de 2014 o então ambientalista 
abriu a campanha para evitar que a Ca-
paró e Patrimar implantasse esse pro-
jeto, mas neste ano, ele mesmo iden-

tificou a retomada dessa iniciativa. O 
próprio Sóter Magno pediu o apoio da 
sociedade civil organizada para evitar 
esse loteamento. A Serra do Mel foi re-
conhecida como patrimônio histórico 
de Montes Claros em 2016, pelo então 
prefeito José Vicente Medeiros, depois 
da articulação aberta por Soter Magno 
com apoio de Felix Medeiros, filho de 
José Vicente.

A nomeação de Sóter Magno para 
o lugar de Paulo Ribeiro, que faleceu 

em março, vítima de câncer, mexeu 
no tabuleiro político. Desde o ano de 
2009 que Sóter Magno tem o seu nome 
cogitado para a Secretaria Municipal de 
Meio Ambiente, nas administrações de 
Luiz Tadeu Leite, Ruy Muniz e Humber-
to Souto. O Pastor Edmilson, que é pri-
meiro suplente, assume a Câmara Mu-
nicipal, ele que é ligado politicamente 
ao ex-prefeito Ruy Muniz e, portanto, 
adversário do atual prefeito Humberto 
Souto. Essa situação é que retardou a 

nomeação de Sóter Magno, que des-
de a morte de Paulo Ribeiro teve seu 
nome cogitado. Outros nomes cogita-
dos e sondados foram de Gustavo Ma-
meluque, Claudio Castro, Anilde Evan-
gelista, Eduardo Gomes, Diogo Vicente 
e Adriele Alves Rocha, os dois últimos já 
atuam na pasta de meio ambiente, No 
dia 4 o prefeito Humberto Souto ligou 
para Soter Magno oficializando o convi-
te, tendo em vista que no dia seguinte 
seria Dia do Meio Ambiente. (ga)

Ao final, será definido onde serão 
as travessias. As rampas de aces-
sibilidade serão executadas onde 
terá segurança para a travessia do 

pedestre. Ao final, as rampas es-
tarão lá. O Prefeito determinou a 
recuperação da calçada entre as 
pontes, naqueles locais que foram 

instaladas as grades e ficou faltan-
do calçada. A Secretaria de Servi-
ços Urbanos, quando a empresa 
concluir as pontes, fará o serviço.
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Câmara Municipal X Promove X 
Seminário X Legislativo

Anastasia X Tribunal de Contas X 
Vaga X União X Cotação

Patriota X Limpa X Caminho X 
Entrada de Bolsonaro

Eduardo Cunha X Livre X Nova 
Política

Violência X Doméstica X Projeto X 
Plenário X Mulher

Romeu Zema X Reeleição X Vice X 
Vago X Procura

Ministro X Queiroga X Depoimento 
X CPI Covid-19

A Câmara Municipal de Montes Claros realizará, no dia 17 de ju-
nho, às 9h30, seminário virtual com o tema “Implantação da Escola 
do Legislativo no âmbito municipal”, para orientar as câmaras mu-
nicipais da região na implantação da escola do legislativo em seus 
municípios. A iniciativa faz parte da proposta da atual legislatura de 
promover a integração e o fortalecimento dos legislativos munici-
pais da região. “Montes Claros é polo do Norte de Minas, e desde o 
início desta legislatura estamos trabalhando para integrar os legisla-
tivos municipais da região, de forma que as ações que estamos de-
senvolvendo aqui possam ser compartilhadas e servir de referência 
para demais municípios”, explica o presidente, vereador Cláudio 
Rodrigues. O seminário contará com a participação dos presidentes 
das câmaras municipais dos 86 municípios do Norte de Minas, além 
da gerente geral da Escola do Legislativo da Assembleia Legislativa 
de Minas Gerais (ALMG), Ruth Schmitz de Castro. O público poderá 
acompanhar os trabalhos pela TV Câmara Montes Claros.

Crescem os boatos de que o senador Antônio Anastasia pode 
vir a assumir uma vaga no Tribunal de Contas da União. Apesar 
da próxima vaga só estar prevista para 2023, com a aposentadoria 
de Raimundo Carreiro, aliados do presidente Jair Bolsonaro têm 
como certo que o presidente irá indicá-lo para ocupar uma embai-
xada, o que abriria espaço para Anastasia. O senador mineiro tem 
dito que não quer disputar mais um mandato de senador, mas ele 
conquistou o respeito e a confiança dos seus colegas no Senado e 
não teria resistência a sua indicação. O Senador Antônio Anastasia 
anunciou ano passado que deve abandonar de vez a política e de-
clarou que o seu lugar é na sala de aula, onde é professor titular 
na Universidade Federal de Minas Gerais. Assumir um lugar no 
Tribunal de contas é algo que ele sinaliza que poderá aceitar. O 
Cargo é político, mas sua atuação é técnica e isso é o que deseja. 
Agora é aguardar o tempo.

A deputada Andréia de Jesus opinou pela aprovação da proposta 
que assegura a privacidade de servidoras com medidas protetivas. 
A deputada Andréia de Jesus opinou pela aprovação da proposta 
que assegura a privacidade de servidoras com medidas protetivas. A 
deputada Andréia de Jesus opinou pela aprovação da proposta que 
assegura a privacidade de servidoras com medidas protetivas. O Pro-
jeto de Lei (PL) 1.040/2019, da deputada Celise Laviola (MDB), que 
visa aumentar a proteção às mulheres vítimas de violência domés-
tica, recebeu parecer favorável da Comissão de Defesa dos Direitos 
da Mulher da Assembleia Legislativa de Minas Gerais (ALMG). Na 
reunião, a relatora, deputada Andréia de Jesus (Psol), opinou pela 
aprovação da proposta na forma original, que já tramita em 2º turno 
e está pronta para ser apreciada em Plenário. O objetivo é garantir a 
segurança das servidoras públicas que possuem medidas protetivas 
contra eventuais agressores. Se aprovado o projeto, será proibida a 
divulgação de informações sobre essas mulheres pelos órgãos pú-
blicos. Em geral, vários dados da vida funcional dos servidores são 
públicos e o objetivo é proteger a privacidade dessas mulheres em 
situação de violência.

Eleito com uma votação surpreendente, em 2018, mesmo sendo 
um desconhecido para o eleitor, para buscar a reeleição, Romeu 
Zema (Novo), parece ter chegado à conclusão de que desta vez, 
entrar na disputa sozinho pode ser mais difícil. Por isso a possibi-
lidade de buscar alianças parece não só viável como necessário.  O 
próprio Zema lembra que seu nome ficou de “fora do radar até três 
dias antes” e foi eleito “sem amarras”, sem o apoio de nenhuma 
legenda. Há poucos dias o secretário de Governo, Mateus Simões, 
também disse que “estamos abertos a coligações”. Os partidos que 
podem se alinhar ao projeto político do Novo são Avante, Podemos, 
PP, PSC, PSDB, PSL, PL e Solidariedade. Ele colocou como novidade 
a busca de um nome forte que agrega para ser o seu vice na disputa 
a reeleição do governo de Minas. Inicialmente o Novo não queria 
associar com ninguém, fazendo o mesmo molde de 2018 onde dis-
putou sozinho e sem apoio de nenhum partido. Mas agora  a situa-
ção é bem diferente e tem ter aliados.

Nos próximos dias o Brasil sedia a Copa América ao passo que 
o país entra no período sazonal mais propício para agravamentos 
de doenças respiratórias, como é o caso do novo coronavírus. A 
ameaça pela confirmação dos primeiros casos da variante indiana 
em território nacional provoca ainda mais preocupação em relação 
a uma terceira onda de infecções. O enredo é motivo de uma nova 
convocação do ministro da Saúde, Marcelo Queiroga, para voltar à 
Comissão Parlamentar de Inquérito (CPI) da COVID, na terça-feira. 
Dias antes da sabatina, o gestor da pasta mais importante do enfren-
tamento à pandemia adiantou, em entrevista exclusiva ao progra-
ma CB Poder, do Correio Braziliense/Diários Associados, ontem, os 
principais assuntos que devem pautar a sessão.

PRG X STF X Fim Investigações X 
Deputados X Bolsonaristas

A Procuradoria-Geral da República solicitou ao ministro do Supre-
mo Tribunal Federal (STF), Alexandre de Moraes, o arquivamento das 
investigações contra parlamentares bolsonaristas, a respeito de atos 
antidemocráticos. São alvos das investigações a deputada Alê Silva 
(PSL-MG); deputada Aline (PSL-PR); deputada Bia Kicis (PSL-DF); de-
putada Carla Zambelli (PSL-SP); deputada Caroline de Toni (PSL-SC); 
deputado Daniel Silveira (PSL-RJ); deputado General Girão (PSL-RN); 
Guga Peixoto (PSL-SP); Junio Amaral (PSL-MG); deputado Otoni de 
Paula  (PSC-RJ); e o senador Arolde de Oliveira (PSD-RJ). O vice-pro-
curador-geral da República, Humberto Jacques de Medeiros, alega que 
a Polícia Federal (PF) não conseguiu encontrar indícios que compro-
vem a participação dos parlamentares nos crimes investigados. “Esse 
inadequado direcionamento da investigação impediu a identificação 
de lacunas e dos meios necessários, adequados e proporcionais para 
alcançar a sua finalidade, impossibilitou a delimitação do problema”.

O Patriota está disposto a tirar do caminho toda e qualquer re-
sistência ao nome de Jair Bolsonaro no partido. Não pensou duas 
vezes antes de tirar os descontentes no Diretório Nacional e a limpeza 
avança pelos estados. Em Belo Horizonte, o presidente da legenda, 
Hércules de Sá, decidiu pela expulsão do vereador Gabriel Azevedo, 
por ele ter se posicionado de forma veemente contra Bolsonaro e a 
sua prole. Flavio Bolsonaro foi o primeiro a assinar a ficha de filiação 
do partido. Bolsonaro foi oficialmente convidado a entrar no Patrio-
ta, pelo presidente nacional do partido, Adilson Barroso. Falta agora, 
marcar a data da filiação. O Presidente Jair Bolsonaro que atualmente 
esta sem partido, estuda o convite do Patriota para concorrer a um 
novo mandato em 2022. O desejo dele era ter o seu próprio partido, 
mas diante da burocracia, ele desistiu e deve anunciar o novo partido 
nas próximas semanas e o Patriota deve ser o novo ninho.

5

O ex-presidente da Câmara Eduardo Cunha, MDB, está de volta 
à política. Não à política eleitoral, para a qual retornará depois de 
2022, mas para os bastidores, de onde articula a eleição da sua filha 
Danielle para a Câmara. Conhecido pela sua capacidade de analisar 
o cenário político com precisão, Cunha, que está com 62 anos, faz 
uma previsão para as eleições de 2022: a onda da novidade acabou. 
A nova política nem chegou a nascer e já é a hora da “velha” política 
preponderar. Os alijados do processo eleitoral em 2018 e sua anti-
política voltarão e serão dominantes no novo “velho cenário”. Para 
ele, será uma eleição mais semelhante à de 2014 do que a de 2018. O 
ex-presidente hoje livre dos crimes que teria cometido prometeu que 
voltará a Câmara dos Deputados e com votação expressiva. Afirma 
que foi injustiçado e que melhor do que o tempo para provar isso.
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Estado amplia para todos os municípios 
a entrega de vacinas da Pfizer

Campanha da Solidariedade 
do Comerciário distribui 33 
toneladas de alimentos

Feira Livre não consegue 
manter distância de 10 metros
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Hoje (7) a Superintendência Re-
gional de Saúde de Montes Claros 
e as Gerências Regionais de Saúde 
– (GRS) de Januária e Pirapora repas-
sam a 86 municípios que compõem 
o Norte de Minas nova remessa de 
45.616 doses de vacinas contra a 
Covid-19, doença causada pelo novo 
coronavírus. Nesta 22ª remessa a no-
vidade fica por conta da colocação em 
prática da terceira etapa da descentra-
lização da distribuição e utilização 
de vacinas da multinacional norte-a-
mericana Pfizer/BioNtech. Com isso, 
outros 72 municípios do Norte de 
Minas passam a ter uma terceira op-
ção de imunizante para aplicação na 
população. Até então, nas duas etapas 
anteriores de descentralização, imple-
mentadas em maio, 14 municípios do 
Norte de Minas haviam sido contem-
plados por terem maior população.

Para orientar referências técnicas 
de imunização e profissionais de saú-
de dos 72 municípios que passam a 
receber vacinas da Pfizer/BioNtech, 
nesta segunda-feira, a partir das 9 

horas, a SES-MG realizará um encon-
tro por meio de videoconferência. 
Na oportunidade, serão repassadas 
aos municípios informações sobre a 
conservação e uso do imunizante. A 
coordenadora de vigilância em saúde 
da SRS de Montes Claros, Agna Soares 
da Silva Menezes, explica que com a 
decisão tomada no final de maio 
pela Agência Nacional de Vigilância 
Sanitária – (Anvisa), de ampliar de 5 
para 31 dias o tempo de utilização de 
vacinas da Pfizer/BioNtech, a inserção 
de todos os municípios no recebi-
mento do imunizante possibilita a 
aceleração do processo de vacinação 
da população. As vacinas devem ficar 
conservadas a temperatura entre 2 e 
8 graus Celsius.

Agna Menezes reforça que a orien-
tação repassada às secretarias muni-
cipais de saúde é de que as vacinas 
da Pfizer/BioNtech são destinadas à 
aplicação da primeira dose em pesso-
as com comorbidades (Síndrome de 
Down acima de 18 anos; pessoas com 
doença renal crônica em terapia de 
diálise, acima de 18 anos; gestantes e 
puérperas com comorbidades, acima 

de 18 anos e pessoas com comorbi-
dades com idade entre 55 a 59 anos). 
Gestantes e puérperas que perten-
cem a grupos prioritários, como tra-
balhadoras do sistema de saúde e de 
serviços essenciais também poderão 
ser vacinadas, após avaliação médica 
individual de risco e benefício.

ASTRAZENECA - Além de vacinas 
da Pfizer, nesta segunda-feira a Secre-
taria de Estado da Saúde de Minas Ge-
rais – (SES-MG) repassa aos 86 mu-
nicípios da região ampliada de saúde 
do Norte de Minas, 39.250 doses de 
vacinas da AstraZeneca/Universidade 
de Oxford. Elas foram envasadas pela 
Fundação Oswaldo Cruz – (Fiocruz), 
no Rio de Janeiro.

As vacinas da AstraZeneca devem 
ser utilizadas na aplicação da primeira 
dose em mais 22% das pessoas com 
comorbidades; deficientes físicos per-
manentes graves e em 25% dos traba-
lhadores da educação que atuam no 
ensino básico.

DISTRIBUIÇÃO -  Para 54 muni-
cípios que compõem a área de atu-
ação da SRS de Montes Claros nesta 
segunda-feira serão entregues 30.542 

Faça seu 
CHECK-UP na 
Santa Casa 
em apenas 

6 horas

Uma opção completa para 
cuidar da sua saúde

Praça Honorato Alves, 31
Centro, Montes Claros - MG
www.santacasamontesclaros.com.br

@santacasademontesclaros@santacasamontesclaros
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(38) 3229-2000

Atendimento  personalizado 

As vacinas da Pfizer

doses de imunizantes. Desse total, 
26.750 doses são da AstraZeneca/Uni-
versidade de Oxford e 3.792 da Pfizer/
BioNtech. A 22ª remessa contemplará 
25 municípios que integram a GRS 
de Januária com 12.136 doses de 
imunizantes. Já sete municípios que 
pertencem a área de atuação da GRS 
de Pirapora receberão 2.938 doses de 
vacinas.

Entre janeiro e esta 22ª remessa 
que a SES-MG estará entregando nes-
ta segunda-feira, a região ampliada de 
saúde do Norte de Minas contabiliza 
o recebimento de 746.946 doses de 
vacinas da AstraZeneca/Universidade 
de Oxford; CoronaVac e da Pfizer/
BioNtech.

VACINÔMETRO - Até a manhã des-
se domingo, 6, dados contabilizados 

pela SES-MG por meio da plataforma 
informatizada vacinômetro, infor-
mavam que aumentou para 352.341 
o número de pessoas residentes na 
macrorregião de saúde do Norte de 
Minas que já receberam a primeira 
dose da vacina contra a covid-19. 
Outras 168.814 pessoas concluíram o 
esquema vacinal com o recebimento 
da segunda dose.

O Sindicato dos Trabalhadores 
no Comércio de Montes Claros 
anunciou o fim da campanha de 
Solidariedade, que distribuiu 33 
toneladas de alimentos para os 
funcionários do comércio da cida-
de que ficaram sem fonte de ren-
da. A campanha tinha como meta 
ajudar todos os trabalhadores que 

estavam passando por dificulda-
des no período de isolamento, já 
que a cidade vivia um dos piores 
cenários desde o início da pande-
mia, com isso muitos comerciários 
ficaram desempregados, tiveram 
redução de salário ou até ficaram 
sem receber durante meses. A cam-
panha tinha como objetivo arreca-

dar mil cestas básicas, e encerrou 
com a meta cumprida, atingiu mui-
to mais do que o planejado pela 
equipe.

O presidente do Sindcomerci-
ários, Osanan Gonçalves, explica 
que “a solidariedade foi ganhan-
do proporção e muitas empresas 
abraçaram a causa e conseguiram 

matar a fome de muitas famílias, fa-
zendo com que os alimentos e hor-
tifrutis chegassem diariamente na 
mesa do trabalhador. Toda equipe 
do sindicato trabalhou muito para 
conseguir realizar a campanha e 
bater a meta estabelecida. Chega-
mos ao fim da campanha com o 
número de 1.200 cestas básicas, e 

com muito esforço e correria para 
receber cada doação e fazer com 
que ajuda chegasse nas famílias”.

Ele lembra que “uma das par-
cerias efetivas na campanha, foi 
com do programa Mesa Brasil, que 
é idealizado pelo Serviço Social 
do Comércio - SESC, a instituição 
doou verduras, frutas e legumes 

diariamente para complementar 
as cestas básicas que foram entre-
gues para cada família no decorrer 
da campanha. Todos os dias foram 
distribuídos cerca de 2,800 quilos 
de hortifrutis para todos os tra-
balhadores, ao final da campanha 
foram distribuídas cerca de 33 to-
neladas de hortifrutis. (ga)

A Feira Livre do Major Prates, a 
mais antiga de Montes Claros, não 
conseguiu cumprir ontem (6) a 
exigência básica fixada no Decre-
to 4224, de 31 de maio de 2021, 
de distanciamento mínimo de 10 
metros entre as barracas. O Jornal 
GAZETA flagrou a situação ontem 
de manhã. Um dos feirantes alega 
que a distribuição das barracas é 
feita pela Prefeitura e Associação 
dos Feirantes, cabendo aos partici-
pantes apenas usarem o espaço. No 
domingo anterior a Guarda Munici-
pal foi ao local e adotou medidas 
mais rigorosas, mas ontem não teve 
qualquer ação nesse sentido.

No Decreto 4.224 ficou decidida 
a utilização de barracas individuais; 
comercialização apenas de produ-

tos hortifrutigranjeiros; respeito às 
normas sanitárias descritas no De-
creto Municipal nº 4046, de 20 de 

maio de 2020; não impedimento do 
fluxo de pessoas e veículos; proibi-
ção de consumo no local. (ga)

A Feira Livre do Major Prates
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Marcelo Freitas entrega 
máquinas e implementos 
agrícolas para Mirabela 

Terminam hoje as inscrições para os 
exames virtuais de proficiência em 
línguas estrangeiras

Live de jornalismo discute cidadania 
digital na política
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O Deputado Federal Delegado 
Marcelo Freitas (PSL) realizou, nesse 
final de semana, a entrega de máqui-
nas e implementos agrícolas para a 
Associação dos Agricultores Familia-
res de Santa Maria e Lagoão, em Mira-
bela. Os bens foram adquiridos com 
recursos de emendas individuais do 
parlamentar, via Codevasf. Nascido e 
criado na zona rural de Vila Nova de 
Minas, o parlamentar compreende 
a importância desses equipamentos 
para diminuir a desigualdade regional 
e gerar emprego e renda. 

“Não há fim de semana, feriado 
ou pandemia que nos impeça de 
trabalhar em favor do povo do Norte 
de Minas. Nosso objetivo é atender 
às demandas do homem do campo. 
Jamais nos esqueceremos da popu-
lação da zona rural, pois nascemos 
e crescemos no distrito de Vila Nova 
de Minas e sabemos muito bem das 
dificuldades de quem vive no campo. 
Essa doação é apenas um pouco de 
nossa ajuda para a comunidade e te-
mos certeza de que esses implemen-
tos agrícolas contribuirão para gerar 
mais emprego e renda para as famílias 
de Santa Maria e Lagoão, em Mirabe-
la”, afirma Marcelo Freitas. 

A entrega dos bens contou com a 
presença do presidente da Associação 
dos Agricultores Familiares de Santa 
Maria e Lagoão, José Geraldo, da es-
posa dele Carla Valdete, do ex-prefei-
to de Mirabela, Carlucim, do ex-verea-
dor Maquim Canela, do líder político, 
Thiago, diversas lideranças comuni-
tárias. Também estiveram presentes, 
tratando da saúde das pessoas, os 
médicos Giulliano Sá (psiquiatra), 
Anderson Patrício (otorrinolaringolo-
gista) e Eduardo Robson (cirurgião 
ortopedista). 

Marcelo Freitas pontua que ne-
nhum esforço está sendo poupado 
para proporcionar melhor qualidade 

giRleno alencaR

Estão abertas até hoje (7) as 
inscrições para os exames virtu-
ais de proficiência em línguas 
estrangeiras, oferecidos pela 
Universidade Estadual de Mon-
tes Claros (Unimontes), por in-
termédio do Departamento de 
Comunicação e Letras, em par-

ceria com a Fundação de Apoio 
ao Desenvolvimento do Ensino 
Superior do Norte de Minas 
(Fadenor). As inscrições podem 
ser feitas exclusivamente pela 
internet, pelo site www.cotec.
fadenor.com.br. O processo é 
aberto a todas as pessoas da co-
munidade.

Serão ofertados os exames de 

proficiência em língua inglesa e 
língua espanhola. A iniciativa é 
desenvolvida dentro do Progra-
ma de Extensão em Ensino de 
Idiomas – PROEXEI. Os exames 
de proficiência em línguas es-
trangeiras pelo sistema virtual 
estão marcados para o dia 29 de 
junho: 14 horas (prova de espa-
nhol) e às 18 horas (prova de 

inglês). As provas serão consti-
tuídas de questionário online na 
plataforma Moodle e videocon-
ferência através da plataforma 
Google Meet, que serão acessa-
dos mediante senha recebida via 
e-mail pelos candidatos. O prazo 
de validade do exame é de dois 
anos, contados a partir da data 
de sua aplicação.

Será realizada hoje, às 19h30, a 
live com a jornalista Madeleine La-
csko, especialista em cidadania digi-
tal, em evento que tem promovido, 
ao longo desse semestre, diversas 
lives, transmitidas ao vivo pelo canal 
Eu Jornalista, no Instagram. Criado 
com o objetivo de acompanhar as 
diretrizes do mercado virtual, o Eu 
Jornalista é um canal acadêmico e 
está sintonizado com a proposta de 
divulgar conhecimento e informa-
ções aos internautas.

A jornalista Madeleine Lacsko 
atuou como consultora internacio-
nal do Unicef Angola, na campa-
nha que erradicou a pólio naquele 
país; foi diretora de comunicação 
da Change.org para a América La-
tina; assessorou o presidente da 
Comissão de Direitos Humanos da 
Assembleia Legislativa de São Paulo 
e o Superior Tribunal Federal (STF). 
Nesse período, Madeleine esteve 
na coordenadoria de rádio do STF 
e elaborou a nova programação 
da Rádio Justiça, voltada para as-
suntos jurídicos. Foi, durante dois 
anos, responsável pelo conteúdo, 
gerenciamento de equipe e do orça-

mento da emissora. Lacsko também 
registra passagens como apresen-
tadora na rádio Jovem Pan e na TV 
Antagonista. Atualmente é uma das 
colunistas mais lidas no jornal Gaze-
ta do Povo. É ativista na defesa dos 
direitos da criança e da mulher.

Estruturadas a partir das disci-
plinas Jornalismo Especializado e 
Organização de Eventos e Cerimo-
nial, as lives fazem parte das aulas 
previstas na grade curricular do cur-
so e propõem momentos de apren-
dizado e interação dos alunos com 
profissionais renomados da área, 
havendo a troca de conhecimento 
e preparação acadêmica para os es-
tudantes que estão partindo para o 
mercado de trabalho.   

A escolha do tema Cidadania Di-
gital na Política possibilita aos aca-
dêmicos praticar o que já aprende-
ram teoricamente nos estudos com 
jornalismo político e permite a dis-
cussão sobre o comportamento do 
cidadão através das redes. O novo 
conceito de cidadania, que surgiu 
como consequência do advento da 
internet e das novas ferramentas di-
gitais que fazem parte do dia a dia, 

COLUNA INDEPENDENTE

Contato:
(38) 9 9130 8376
fomentamoc@gmail.com

Vera Lôpo

Fomenta MOC
E esta é a vitória que vence o mundo , a nossa fé

empreendimentos e fomentos 
em tempos de crise: como 

vender sem sair de casa
O coronavírus não trouxe consigo somente sérios problemas de 

saúde pública em escala global, mas paralisou o comércio e forçou 
diversas empresas a reduzir ou encerras as atividades. Com a in-
clusão de todo os estado de Minas Gerais na onda roxa do programa 
Minas Consciente, prorrogada até dia 4 de abril, essa situação pi-
orou, visto que restringe a circulação de pessoas, especialmente das 
20h às 5h, e o fechamento de todo o comércio não essencial.

Qual a solução para este cenário catastrófico? A resposta é unâni-
me. A internet e a tecnologia podem ser a solução e uma excelente 
arma para se manter economicamente ativo e vendendo seus produ-
tos e serviços. Tendo isto em vista, vamos apresentar algumas dicas 
dadas pelo especialista em redes sociais e influenciador digital Tulio 
Borgias para vender sem sair de casa e não se deixar abater pela crise 
causada pelo surto de coronavírus.     

faça uso das mídias sociais
Neste momento em que todos estão reclusos em casa, é preciso 

usar ferramentas digitais para chegar até o seu público. Uma solução 
rápida e de baixo custo é investir na criação de perfis do seu negócio 
nas principais mídias sociais (Instagram e Facebook) e usá-los de 
forma inteligente para divulgar a sua marca e os produtos e serviços 
que você oferece.

crie um produto digital
Tem muita gente por aí ganhando dinheiro com a internet e não 

faltam maneiras para isso. Uma delas é criar um produto digital para 
venda. Sabe aquele tema sobre o qual você é um grande especialis-
ta? Que tal compartilhar seu conhecimento sobre ele com outras 
pessoas por meio de vídeo aulas, livros ou cursos? É possível vender 
esses materiais usando uma rede de sites afiliados para divulgação, 
processo intermediado por ferramentas como a Hotmart.

plataformas de vendas online
Se a sua empresa ainda não conta com ferramentas de venda 

online, esse é o momento de tomar essa atitude. Avalie qual das 
diferentes plataformas disponíveis no mercado mais se adequa às 
suas necessidades.

utilize o Whatsapp business para manter as vendas
O Whatsapp é uma excelente ferramenta para se aproximar dos 

clientes. No entanto, antes de começar a disparar mensagens ven-
dendo seus produtos ou serviços, aproxime-se do cliente, envolva-o 
e explique o diferencial do seu contato. Lembre-se de que, para ele, 
o WhatsApp é um recurso pessoal que ele utiliza para interagir com 
pessoas próximas. Qualquer mensagem que ultrapasse essa linha 
pode soar como invasiva, incomodar e fazer com que ele bloqueie o 
contato da sua empresa.

aproveite os recursos das listas de transmissão
As listas de transmissão são como grupos de WhatsApp, com a 

diferença de que os clientes recebem as mensagens de forma indi-
vidual. O conteúdo é enviado para todos os contatos selecionados 
de uma única vez. É possível criar listas de transmissão com até 256 
contatos.

dicas 

saúde: Ajude o próximo. Pode ser um vizinho que precisa de 
ajuda ou um trabalho voluntário. Fazer o bem faz bem.

ecológica: Evite desperdícios de alimentos. Cozinhar apenas o 
necessário colabora com o Meio Ambiente, pois não haverá neces-
sidade de jogar fora as “sobras”.

motivacional: ”A vida é o que fazemos e o que nos acontece.” 
José Ortega y Gasset

livro: Como Fazer Amigos e Influenciar Pessoas de Dale Car-
negie

Venho parabenizar a famosa vó Cila da Vila Guilhermina pela 
passagem de seu aniversário de 103 anos, felicidades Dona Cila 
e que Deus prolongue seus dias de vida com saúde nessa esfera 
terrestre.

de vida para a população do Norte 
de Minas. “O nosso mandato é assim: 
estamos onde o povo está. Sempre 
em busca de dias melhores para as 
pessoas. Nesse sentido, temos busca-
do, além de destinar recursos para as 
cidades, também levar saúde, através 
de atendimento médico. Seguimos 
trabalhando para que a população do 

Norte de Minas tenha mais dignidade 
e qualidade de vida em todas as áre-
as”, conclui Freitas. 

O presidente da Associação dos 
Agricultores Familiares de Santa Ma-
ria e Lagoão, José Geraldo, agradece 
e destaca o trabalho do parlamentar 
em prol das famílias de Mirabela. 
“Somos muito gratos ao Deputado 

Marcelo Freitas pela doação feita para 
nossa comunidade. Hoje podemos 
dizer que temos políticos que olha 
para nossas necessidades e trabalha 
para nos ajudar. Essas máquinas e im-
plementos agrícolas vêm carregados 
de esperança de dias melhores para 
todas as nossas famílias”, declara José 
Geraldo. (Ascom/divulgação)

discute a relação entre tecnologia e 
democracia em um momento que já 
se começa a falar sobre as próximas 
eleições. No contexto da socieda-
de de informação, o conceito de 
cidadania acompanha os desafios 
decorrentes do progresso e da res-
ponsabilidade com o uso destas tec-
nologias. O bate-papo vai acontecer 
de forma que os acadêmicos pos-
sam compreender a prática da ci-

dadania digital na sociedade e suas 
implicações na política. As respon-
sáveis pela organização deste even-
to são as acadêmicas Isabel Lôpo e 
Rayhanne Tallis. A live acontecerá na 
próxima segunda-feira, dia 07/06, às 
19h30, e será transmitida pelo canal 
Eu Jornalista, no Instagram, através 
do endereço instagram/@eujor-
nalista. A programação é gratuita e 
aberta ao público. (ga)

A jornalista Madeleine Lacsko
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Blitz identifica vários 
crimes ambientais no 
Córrego Pai João

Dois homens são presos com 
ecstasy e maconha, em Moc

Após recusar vender cachaça a um 
cliente, dono de bar leva facada 

Dois homens são presos por tráfico de drogas 
em Monte Azul

*Michael Stephan da Silva

Viver é um incrível aprendizado! Na verdade pode ser 
que para alguns, estar vivo é sinônimo apenas de desfrutar 
de prazeres e emoções! Isso também é maravilhoso, mas 
não quer dizer que tenhamos que passar a vida o tempo 
todo por um fio. Pois estarmos neste mundo viver é tam-
bém se melhorar continuamente! Para o escritor russo, 
Leon Tolstói, “só poderemos melhorar o mundo distribuin-
do a verdadeira fé entre todos os povos”. E a fé para esse 
autor é fundamental para que possamos estar à frente em 
ideias e ações. Na verdade para a busca contínua da evolu-
ção humana, indubitavelmente, devemos estar alicerçados 
na certeza, como mola propulsora a nos impulsionar à la-
pidação de si e consequentemente de transformar nossa 
visão perante a tudo que está ao nosso redor! Intrigante é 
que a escritora brasileira, Gasparetto nos confia que “não 
é o mundo que tem que melhorar para você ficar bem. É 
você que tem que melhorar para o seu mundo ficar bem”.

Vale dizer que essa expressão “melhora contínua” é tam-
bém um princípio de origem oriental, em que os japoneses 
concebem tal ideia como o “kaizen”, ou palavra que quer 
dizer mudança para melhor. Tal raciocínio nos remete a 
ideia de melhora contínua na vida em todas as áreas. Ex-
pressa que hoje podemos ser melhor que ontem e amanhã 
melhor que hoje. Desse modo é possível todo dia aper-
feiçoarmos algum aspecto da vida constantemente, isto é, 
compreende-se que o aprimoramento contínuo pode tra-
zer muitos benefícios a quem o pratica, o que pode fazer o 
bem a si e a todos que o cercam. Por outro lado, quando se 
compara o kaizen com a ideia de causa e efeito podemos 
conceber definitivamente que conforme a lei de Isaac New-
ton “a toda ação há sempre uma reação oposta e de igual 
intensidade: as ações mútuas de dois corpos um sobre o 
outro são sempre iguais e dirigidas em sentidos opostos”. 
Podemos interpretar então que a evolução humana, enten-
dida como aprimoramento constante também é resultado 
da lei da reação e reação, ou seja, tudo que vai, volta!

É por isso que vale ressaltar ainda que fazer o bem ou 
o mal a alguém está intrinsecamente ligado aos conceitos 
apresentados nos parágrafos acima. Quando nos atemos 
a constantemente fazer o bem, por exemplo, estamos de-
senvolvendo o conceito japonês de melhoria contínua e, 
por conseguinte, aplicamos igualmente a lei de Newton, 
pois quando trabalhamos tal ideia, compreendemos que 
ela também retornará para nós sempre na forma contrária 
como reação ao que foi realizado a si e a outrem em dado 
momento. Então não demoremos em cultivar o Kaisen, 
com determinação e persistência para que em fé possamos 
com o passar do tempo atingir níveis humanos e espiri-
tuais de grandeza e para que continuamente cumpramos 
com excelência nossa missão de vida aqui na Terra junto 
a humanidade.

Kaizen - tudo que 
vai, volta!

(*) Capitão PM 
– Comandante 
da 210ª Cia/10º 
Batalhão PM.
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8 SeguRança pública

Na madrugada desse domingo (6), 
dois homens, de 20 e 22 anos, foram 
presos em Montes Claros, por tráfico 
de drogas. Segundo informações da 
Polícia Militar, eles estavam em um 
carro, no bairro Ciro dos Anjos, e 
ficaram nervosos ao perceberem a 
presença de uma viatura, chegando 
a dar ré no veículo. O mais velho era 
condutor e assumiu ser dono de 55 
comprimidos de ecstasy e R$ 1.248 
reais encontrados no porta-luvas do 
automóvel. Já o outro, tinha R$ 148 
reais e não soube explicar a origem da 
quantia.

Os militares foram à casa do 
homem, de 22, no bairro Canelas 
II. Lá, a namorada dele permitiu 
que os policiais fizessem buscas, 
quando foram localizados mais 30 
comprimidos da mesma droga, faca 
com vestígios de maconha, além de 
balança de precisão. Ainda de acordo 
com a PM, no bairro Alterosa, na 
residência do segundo envolvido, no 
guarda-roupa, os agentes se depararam 
com tablete e bucha de maconha. 
A dupla e os materiais apreendidos 
foram encaminhados para a Delegacia 
de Plantão da Polícia Civil.

Na noite do último sábado (5), um 
homem, de 25 anos, foi preso pela 
Polícia Militar após tentar matar o dono 
de um bar e fugir, na Vila Anália, em 
Montes Claros. “Ele queria pagar uma 
dose de pinga para o sogro dele, que, 
de acordo com testemunhas, estava 
alterado por ter consumido bebidas 
alcoólicas antes. O rapaz se irritou 
quando o dono do bar disse que não 
venderia, pegou uma faca e tentou 
matá-lo. A suspeita é de que a arma 
branca bateu no celular da vítima, 
que estava no bolso inferior da blusa e 

recebeu todo o impacto, evitando algo 
pior. A faca chegou a dobrar”, explica o 
sargento Wilson Aparecido Souza.

A polícia tomou conhecimento da 
confusão após uma mulher abordar 
viaturas que estavam na região fazendo 
patrulhamento de Corpus Christi e 
sinalizar que dois homens brigavam, 
sendo que um deles estava armado. “A 
distância era curta, por isso dois policias 
foram correndo até o bar e os demais, 
atrás, nas viaturas. Tinham muitas 
pessoas no local e todos estavam muito 
agitados. O público logo apontou para 

o autor, que saiu correndo e colocou a 
mão na região da cintura. Para repelir 
injustiça agressão iminente e grave 
ameaça, foram efetuados dois disparos 
contra ele, ainda assim, o mesmo correu 
mais. Com a contínua desobediência e 
a repetição do movimento de levar 
a mão para debaixo da blusa, fez-se 
necessário efetuar outro disparo. O 
suspeito, então, foi imobilizado e se 
entregou”, esclarece o sargento.

O militar pontua que a intervenção 
policial foi pautada em protocolos da 
corporação e fez-se extremamente 

necessária. “Várias pessoas nos 
alertaram que ele estava armado e foi 
feito o que manda o manual”. Ainda 
segundo a PM, o autor da tentativa de 
homicídio tem passagens por agressão 
enquadrada na Lei Maria da Penha e 
posse irregular de arma de fogo. Ele 
foi encaminhado para a Santa Casa 
e recebeu atendimento médico, em 
razão de perfuração na perna. Após 
cuidados hospitalares, o suspeito e a 
faca usada no crime foram levados para 
a delegacia de plantão da Polícia Civil, 
que vai investigar o caso.

A Polícia Militar prendeu 
dois homens, de 22 e 24 anos, 
em Montes Azul - por tráfico de 
drogas, no sábado (5). A ocorrência 
foi formalizada após denúncia 
anônima. Segundo a PM, policiais 
monitoravam um sítio, quando 
perceberam intenso movimento de 
veículos na área; as pessoas desciam 
de carros e motos, batiam no portão, 
recebiam objetos e saíam. Conforme 

a polícia, para checar a situação, 
militares se aproximaram do espaço 
e foram recebidos por um dos 
autores. Ele não respeitou ordens 
de parada, correu, lançou algo por 
cima do muro, mas foi capturado 
nos fundos do imóvel. Informações 
da ocorrência apontam que no local, 
em uma mesa, foram encontradas 
faca, porções de maconha e fita 
adesiva. Os itens eram manuseados 

pelo segundo autor. Também foram 
apreendidos uma moto e porções de 
cocaína.

Outro indivíduo chegou ao sítio 
e, conforme explicou aos agentes, 
foi negociar entorpecentes com o 
primeiro suspeito, que afirmou ter 
a chave do sítio por ser responsável 
pela limpeza das dependências. 
O dono do estabelecimento, por 
sua vez, explicou para os policiais 

que não designou ninguém para 
limpar o imóvel e as chaves foram 
possivelmente copiadas quando 
alugou o espaço anteriormente.

Ainda de acordo com a Polícia 
Militar, o primeiro suspeito chegou a 
jogar o celular dele em uma piscina 
para, possivelmente, destruir provas. 
O caso foi entregue à Polícia Civil, 
para onde envolvidos e materiais 
recuperados foram levados.

"

giRleno alencaR 

Uma blitz realizada no último 
sábado (5), no Corrego Pai João, 
na área urbana de Montes Claros, 
marcou a comemoração do Dia 
Mundial do Meio Ambiente na 
cidade, com a Polícia Militar de Meio 
Ambiente; a Guarda Municipal; 
a Secretaria Municipal de Meio 
Ambiente; e a Superintendência de 
Meio Ambiente do Norte de Minas, 
quando foram levantados vários 
crimes ambientais, na região dos 
bairros Todos Santos e Panorama, 
como lixo despejado. Suposta 
invasão de área de preservação, 
desmate e várias outras infrações 
também foram registradas. O 
evento contou com a participação 
do novo secretário municipal de 
Meio Ambiente, Soter Magno. 
Nenhuma multa foi aplicada, pois, 
segundo Mônica Mendes, ocorreu 
esse diagnóstico, que agora será 
analisado pela equipe técnica, para 
identificar o caso e, depois, definir as 

medidas a serem adotadas.
O Córrego Pai João é responsável 

por 35% do abastecimento de água 
em Montes Claros, o que dá, em 
média, 140 mil pessoas. O cabo 
Edson Soares Veloso explica que 
tem casos que chamaram a atenção, 

como uma ponte construída no leito 
do córrego, suspeita de captação 
ilegal de água, despejo inadequado 
de lixo. Na hora da ação, o morador 
Gilberto Alves de Souza, 62 anos de 
idade, sendo 51 deles como morador 
no entorno do Córrego Pai João, 

mostrou que o grande problema 
na verdade é que jogam lixo nas 
margens do córrego e os caminhões 
que passam pelo local acabam 
jogando a poeira do lixo dentro 
do leito do córrego, provocando o 
assoreamento.

Na verdade para a busca contínua da 
evolução humana, indubitavelmente, 
devemos estar alicerçados na certeza, 
como mola propulsora a nos impulsio-
nar à lapidação de si e consequentemen-
te de transformar nossa visão perante a 
tudo que está ao nosso redor! Intrigante 
é que a escritora brasileira, Gasparetto 
nos confia que “não é o mundo que tem 
que melhorar para você ficar bem.
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Montes Claros cobra impostos 
atrasados de 185 contribuintes

9cidade

Instituto ‘Viva Cidadania’ patrocina corte e 
costura na Casa de Acolhimento Rosa Mística
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A Secretaria Municipal de Fi-
nanças de Montes Claros, através 
da Coordenadoria de Tributação 
e Arrecadação Mobiliária, notifi-
cou 185 contribuintes que fize-
ram a negociação dos seus débi-
tos com impostos municipais e 
ficaram inadimplentes a regulari-
zarem o pagamento dos respec-
tivos reparcelamentos, no prazo 
de 15 dias. A não regularização 
no prazo estipulado implicará na 
revogação do reparcelamento e 
posterior inscrição do saldo re-
manescente em Dívida Ativa, pro-
testo, negativação do CPF e ainda 
medidas judiciais cabíveis.

Dessa vez, a identidade dos 
inadimplentes foi preservada. A 
maioria dos débitos é referente 
a IPTU, Taxa de Limpeza e ISSq-

QN, com muitos deles tendo três 
parcelas vencidas. A pessoa pode 
identificar se está inadimplente 
com base no numero do acordo 
e cadastro municipal.

O presidente do Tribunal de 
Justiça de Minas Gerais, desem-
bargador Gilson Soares Lemes, 
lamenta profundamente, em 
nome de todo o Poder Judiciário 
Estadual, o falecimento do juiz 
aposentado Luiz Henrique Ve-
loso, ocorrido nessa sexta-feira 
(4/6). Ele atuou nas comarcas de 
Montes Claros e Januária.

O magistrado era irmão do 
juiz da 1ª Vara de família de Mon-
tes Claros Isaías Caldeira Veloso.

O Poder Judiciário mineiro 
presta sinceras condolências à 
família e aos amigos do juiz Luiz 
Veloso. O velório será restrito aos 
familiares.

O Instituto Viva Cidadania 
patrocinou o projeto corte e cos-
tura com amor para a Casa de 
Acolhimento Rosa Mística. A ini-
ciativa foi da diretora regional da 
Associação Nacional dos Funcio-
nários do banco do Brasil, Rose 
Durães, e foram doadas quatro 
máquinas de costura, tecidos 
e aviamentos que beneficiarão 
além das mulheres assistidas e 
acolhidas pela entidade, pessoas 
carentes principalmente bebês e 
mães desprovidas de enxoval. O 
projeto tem o apoio e supervisão 
do Rotary Tereza de Calcutá.

A cerimônia realizada no sába-
do à noite contou com as presen-
ças do ex-governador do Rotary, 
Nelson Leite, que representou o 
GD Rogério Ballesteros, o pre-
sidente da Casa de Acolhimento 
Gregório Ventura, o gerente do 
BB Richard que na oportunidade 
representou o superintendente 
Regional do BB. Também esti-
veram presentes as assistidas da 
Casa de Acolhimento.

A diretora Rose Durães expli-
ca que “essas mulheres vão con-
feccionar roupas que serão ven-
didas e terão a renda revertida 
para manutenção da casa, a fim 
de proporcionar uma vida mais 
digna para elas, além de também 

confeccionar roupas para pesso-
as carentes principalmente bebês 
e mães que não tiveram condi-
ções de montar um enxoval. O 
objetivo é que elas possam con-
feccionar para elas mesmas, para 
que possam comercializar e fazer 
renda para a própria casa e para 
assistir as pessoas necessitadas. 
Por exemplo, nesse primeiro mo-
mento, nós compramos muitas 
flanelinhas, paninhos para fazer 
roupinhas para bebês. O enxoval 
do bebê que nasce, às vezes, sem 
roupa nenhuma. Então nós va-
mos vestir mãe e o filho. Iremos 
fazer o enxoval completo e levar 
nos hospitais para as mulheres 
carentes, esse é o primeiro obje-
tivo”.

A diretora ainda destaca que, 
através do projeto, as mulhe-
res podem descobrir talentos e 
quem sabe até se tornarem es-
tilistas no futuro. “Elas podem 
aguçar a profissionalização de-
las, quem sabe se dali elas não 
vão sair como estilistas, costurar 
como profissão ou para grandes 
marcas. Nós também iremos pro-
fissionalizar as que tiverem mais 
habilidades e gosto para a coisa”, 
destaca.

A Casa de Acolhimento Rosa 
Mística é a primeira do Norte 

de Minas para atender mulheres 
em situação de rua.  Em Montes 
Claros, em novembro de 2019, 
foi realizado o I Seminário da 
Jornada Mundial dos Pobres que 
discutiu os direitos fundamentais 
das pessoas em situação de rua 
e dos pobres.  O evento encon-
trou-se com o desejo do Papa 
Francisco que, no encerramen-
to do ano da misericórdia, em 
2016, propôs a Jornada Mundial 
dos Pobres. A ação é um convite 
a todas as comunidades cristãs e 
a todas as pessoas de boa vonta-
de, para que levem esperança e 
conforto aos excluídos. Uma das 
ações referendadas no Seminário 
foi a efetivação da Casa de Acolhi-
mento Rosa Mística, voltada para 
atender mulheres em situação de 
rua, visando resgatar a estima e 
dignidade dessas mulheres.

Tendo a real consciência de 
que o ser humano não foi criado 
para morar na rua, voluntários 
e leigos missionários da Paró-
quia Rosa Mística ‘arregaçaram 
as mangas’ e: acreditando que a 
Igreja tem sido, até este momen-
to, a maior autoridade para estes 
assuntos destinados à dignidade 
da pessoa humana, decidiram 
criar uma Casa de Acolhimento 
para receberem mulheres em si-

Os motociclistas de aplica-
tivos que atuam para o I Food 
fecharam a Avenida Deputado 
Esteves Rodrigues, na noite 
do último sábado, às 22 horas, 
para reclamaram da atuação 
da empresa, pois afirmam que 
aproximadamente 120 moto-
queiros estão sendo prejudica-
dos na cidade com a sistemática 
implantada pela empresa, que 
passou a atender quem atua nas 
empresas, em detrimento dos 
autônomos. 

O líder do movimento, Pablo 
Henrique Pereira Santos, explica 

Motociclistas de aplicativos 
realizam protesto em Moc

que todos os motociclistas rece-
bem pelas entregas e, como não 
recebem mais produtos, a fonte 

de renda que era de R$ 100,00 
por dia caiu para em média R$ 
25,00. (ga)

tuação de rua, onde, a partir de 
uma sadia convivência, terão um 
novo olhar, sendo mães ou não, 
que reclamam atenção, acolhi-
mento e inspiram dedicação.

Nesse contexto, deu-se inicio 
em 2017, o sonho da criação da 
Casa de Acolhimento Nossa Se-
nhora Rosa Mística que garante, 
em primeiro lugar, um espaço 

seguro e a possibilidade de dar 
novos rumos e vida nova para 
as suas usuárias. O espaço onde 
vai funcionar a casa acolherá 
mulheres com ou sem filhos, em 
situação de vulnerabilidade so-
cial, vindas das mais variadas si-
tuações de violência vivenciadas 
nas ruas. Neste ano de 2020 foi 
alugada uma casa, reformada e 

pronta para acolher as mulheres 
em situação de rua, com o apoio 
de diversas pessoas e entidades. 
Vencida a primeira etapa da es-
truturação, a equipe está em fase 
de ajustar o modelo da casa e as 
atividades diárias das mulheres 
na casa. Em seguida, haverá a 
triagem para acolher as primeiras 
moradoras. (ga)
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RESUMO DE Novelas
Luna fica nervosa ao sa-
ber por Alejandro que 
Mário está no Brasil. Ag-
nes aceita participar da 
fundação para crianças 
carentes criada por Renzo 

em homenagem a Kyra. Alejandro fica surpreso por Luna 
não se importar com a notícia sobre a nova paixão de 
Juan. Renzo deseja que Alexia/ Josimara conheça Lúcia. 
Ignácio elogia Alan pelo novo visual e diz que ele parece 
apaixonado. Ermelinda diz a Luna que é mais seguro que 
ela não saiba o endereço do pai em São Paulo. Kyra aceita 
o convite de Alan para jantar. 

Júlia pede para morar 
com Manuela. Celina 
fica tensa com a possibi-
lidade de estar grávida. 
Manuela avisa a Rodrigo 
que se mudará para Flo-

rianópolis. Cícero resolve dar uma oportunidade para 
Renato, e Alice fica radiante. Iná encoraja Ana a procu-
rar Manuela. Mariano fala com Vitória sobre sua filha 
Cecília. Laudelino conta para Iná que está doente. Ana 
chega ao bufê e pede para conversar com Manuela.

Maria Marta e José Pedro 
não aceitam a decisão de 
José Alfredo de empregar 
João Lucas. Xana muda o 
visual de Ismael. José Al-
fredo manda João Lucas 

dividir a sala com José Pedro. Vicente se anima ao ficar 
à frente do restaurante de Enrico mais uma vez. Cora 
perturba Cristina para saber da conversa entre ela e José 
Alfredo. Magnólia decide visitar Cora. João Lucas liga 
para Maria Ísis. Maria Ísis confunde José Alfredo com 
João Lucas. Maria Ísis mente para tentar convencer José 
Alfredo sobre o seu engano. 

Eduarda está feliz que 
voltou a morar no aparta-
mento de Maria Cecília, 
mas se irrita ao perceber 
alterações no lar. Samuca 
presenteia Vivi com um 

colar que, na verdade, é uma invenção nova que ajuda a 
afinar e embelezar a voz da chiquitita, enquanto canta. 
Ana, Tati, Teca e Neco estranham a aparição de alguém 
na foto que tiraram na janela da “Vizinha da Sétima 
Casa”. Chico instrui as crianças a pararem de suposi-
ções sobre a vizinha. Maria Cecília e Tobias voltam para 
casa e se deparam com as mudanças feitas por Eduarda. 

carlinhos maia é surpreendido 
com celular de ouro puro de 
R$ 106 mil dado por amigo

gusttavo lima e andressa suita, 
juntos em foto, posam com 
amigos em bastidores de live

Andressa Suita e Gusttavo Lima 
posaram juntos pela primeira vez 
após a reconciliação. Os dois fo-
ram fotografados nos bastidores 
da live “Embaixador in Concert”, 
última apresentação virtual do 
sertanejo. Eles aparecem no re-
gistro ao lado de Kauan, dupla 
de Matheus, e da mulher, Sarah 
Biancolini, e de Edson, dupla de 
Hudson, e sua esposa, Deia Cypri.

Nos comentários da foto, vá-
rios fãs do casal comemoram a 
aparição dos dois. “Que bom ver 
Andressa e Gusttavo juntos”, es-
creveu uma. “Tudo que o Brasil 
queria ver. Esse casal junto num 
clique. Gu e Dre”, disse mais 
uma. “Só assim para aparecerem 
juntos. Amei”, comentou outra. 
“Meus lindos Andressa e Gustta-

vo”, apontou outra internauta.
Recentemente, a modelo fil-

mou o cantor dormindo na cama 
ao lado dos filhos, Gabriel e Sa-
muel. A filmagem movimentou os 
fãs, pois os dois não apareciam 
juntos desde antes da separação. 
O máximo que aconteceu neste 
intervalo foi um vídeo postado 
por Gusttavo no qual só apare-
ciam as mãos dos dois, dadas.

Para a live de Gusttavo Lima, 
transmitida do ZoOme Hall at Te-
atro B32, na Faria Lima, em São 
Paulo, Andressa Suita escolheu 
um vestido midi preto da grife 
Prada, com cinto e microbolsa, 
além de scarpin com estrelas. An-
tes do evento, a modelo gravou 
um vídeo mostrando os detalhes 
do look, para o qual ela apostou 

Carlinhos Maia ganhou celu-
lar de ouro puro de um amigo 
empresário pela chegada de seu 
aniversário de 30 anos, que será 
celebrado no dia 12 de junho. O 
humorista apareceu empolgado 
nas redes sociais ao compartilhar 
o mimo de mais de R$ 100 mil.

Prestes a completar 30 anos, 
Carlinhos Maia ganhou um pre-
sente antecipado de aniversário 
que surpreendeu os internautas. 
Nesta sexta-feira (04), o marido 
de Lucas Guimarães compartilhou 
um vídeo exibindo o iphone co-
berto de ouro e avaliado em mais 
de R$ 100 mil que ganhou do em-
presário e amigo Raoni Soares.

“Eu já tinha ouvido falar, são 
pouquíssimos, só vendem em Du-
bai. E não é que existe o iPhone 
de ouro? Não é a capinha, é o te-
lefone mesmo”, disse surpreso e 
afastando as críticas de internau-
tas que apontaram o mimo como 
“cafona”: “Não adianta, por mais 
chique que eu tente ser, brilhou 
eu já amo”.

O modelo dado a Carlinhos 
Maia trata-se de uma edição espe-
cial de um Iphone de 24KT (ouro 
puro) à venda por U21 mil dóla-
res, R$ 106 mil na cotação atual. 
“Como Carlinhos Maia falou com 
seus seguidores que o @ vale 
ouro, então ele merece uma edi-
ção ilimitada raríssima”, explica 
Raoni Soares

Recentemente, Carlinhos Maia 

usou as redes sociais para con-
fortar Whindersson Nunes. Nesta 
semana, o humorista sofreu com a 
morte de seu filho com Maria Lina, 
João Miguel, após nascimento pre-
maturo.

Carlinhos Maia contou aos fãs 
que ele e Whindersson Nunes 
haviam selado a paz depois de 
desentendimento no passado e 
demonstrou apoio ao comediante 
em momento de luto.

“Bom, há pouco mais de um 
mês nos encontramos, conversa-
mos por horas, rimos, nos ouvi-
mos, rimos novamente, nos enten-
demos, o dia foi incrível, conheci 
sua casa, vi o quanto estava feliz, 
radiante e cheio de luz. Você é um 
homem muito bom, bom de verda-
de, na sua, com suas coisas, com 
sua verdade, me ensinou bastante, 
e ainda ensina. Te desejo sabedo-
ria, conforto e muito mais amor, e 

que jamais perca a fé, e acredite, 
tudo é no tempo de Deus, sei que 
sabe disso! Um beijo em Maria e 
minha sincera oração para o anjo 
Miguel”.

Quem também fez as pazes 
com Carlinhos Maia foi Simone, 
dupla de Simaria. Os rumores de 
um mal-estar na amizade entre os 
dois aconteceu por suposta briga 
entre ele e o marido da sertaneja, 
Kaká Diniz, seu ex-empresário. Na 
web, ele mostrou que os dois es-
tão de bem.

“Eu estou meio perdido aqui. 
Estou procurando uma amiga mi-
nha que eu perdi faz um tempo. 
Ela está morando aqui, parece. 
Deixa eu ver se ela me recebe”, 
brincou ele enquanto batia à por-
ta de Simone. “Posso entrar?”, 
perguntou ele. “O que é que você 
está fazendo aqui? Entre”, respon-
deu ela.

em cabelo preso em um rabo de 
cavalo alto.

Neste sábado (5), ela com-
partilhou algumas fotos feitas ao 
lado dos filhos. Nelas, os meninos 
– cujo tamanho surpreendeu os 
seguidores da modelo – aparecem 
brincando enquanto Andressa 
posa para o clique. “A mamãe dan-
do close e as crianças?”, escreveu 
a influencer na legenda. Recen-
temente, ela mostrou Samuel in-
terrompendo sua sessão de fotos 
para lhe dar um beijo.

Em entrevista ao “G1”, o ser-
tanejo explicou por que não fa-
ria mais shows virtuais durante a 
pandemia. Desde março do ano 
passado, o cantor fez diversas 
apresentações, sozinho ou ao lado 
de amigos.

“Fiz muita coisa legal durante 
a pandemia, mas agora optei por 
não fazer mais lives (...) Quero me 
dedicar ao novo DVD e me em-
penhar nos meus próximos lan-
çamentos. Como essa será minha 
última aparição virtual - em live 
ou qualquer meio do tipo - vai ser 
também meu último show da pan-
demia. O ‘Embaixador in Concert’ 
vai rolar direto de São Paulo, com 
orquestra e tudo de mais lindo 
que eu posso levar ao meu públi-
co”, contou ao veículo.
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Terceiro filme mergulha no sus-
pense policial e no exercício de 
estilo. Ainda que a franquia “Invo-
cação do Mal” tenha se multipli-
cado com filmes derivados feitos 
a toque de caixa, a expectativa em 
torno de mais um longa focado no 
casal Ed e Lorraine Warren não é 
pequena. Desta vez, em “Invoca-
ção do Mal 3”, James Wan, diretor 
dos dois primeiros filmes, deixa o 
cargo para Michael Chavez (de A 
Maldição da Chorona), o que po-
de preocupar os fãs. A boa notí-
cia é que Chavez se sai bem com 
a responsabilidade.

A trama ficcionaliza um dos ca-
sos reais mais conhecidos do casal: 
o julgamento de Arne Cheynne 
Johnson, o primeiro réu dos Esta-
dos Unidos a se defender da acu-
sação de homicídio sob a alegação 
de possessão demoníaca. A tradi-
cional fórmula de casa assombra-
da dos longas anteriores é deixada 

de lado, e o longa coloca os prota-
gonistas em uma investigação po-
licial que depois se torna um em-
bate sobrenatural com uma figura 
vilanesca – a primeira antagonis-
ta humana do casal habituado aos 
maus espíritos no cinema.

Ou seja, a premissa ofere-
ce a Chavez a oportunidade de se 
emancipar da estrutura e do esti-
lo que Wan consagrou. Com a aju-
da do sempre excelente casal Vera 
Farmiga e Patrick Wilson, intérpre-
tes dos Warren, o diretor dá mais 
atenção aos protagonistas do que 
às vítimas da vez. Isso oferece uma 
base sólida para Chavez poder se 
aventurar num exercício de ter-
ror atmosférico, com toques de ro-
mance gótico, cheio de sombras 
e cores. É um filme de encher os 
olhos, que transborda o amor pe-
lo gênero, e que ao mesmo tempo 
honra essa tradição de “Invocação 
do Mal” que já se firmou na tela.

Criado em maio de 2000, o Omelete.com.br é hoje 
o maior site de entretenimento e cultura pop do país

no
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KATE WINSLET SE DESPEDE DA MINISSÉRIE MARE OF 
EASTTOWN, MAS DIZ QUE ADORARIA VOLTAR AO PAPEL

Desce
Buddy van Horn - O dublê de 

Eastwood, que chegou a dirigir o 
ator em três filmes nos anos 1980, 

faleceu aos 92 anos

“Eu sinto que estou de luto. Foi um 
papel absolutamente maravilhoso” 

Sobe
Clint Eastwood - 
O ator completa 

91 anos sem 
previsão de se 

aposentar e com 
filme inédito
para estrear,
‘Cry Macho’

‘INVOCAÇÃO DO 
MAL �’ INOVA 
SEM PERDER A 
IDENTIDADE

 Para falar com a redação: 
leitor@metrojornal.com.br

Participe também no Instagram, Facebook e Twitter:
@MetroJornal

Quer mais? 

Não quer perder uma edição do
Metro Jornal? Em metronatela.com.br, 
você pode assinar para receber nosso 
conteúdo diariamente por e-mail. É de graça!

Horóscopo

www.personare.com.br 

Você tende a valorizar o que 
é belo e prazeroso nesta fase. 
Procure valorizar ações a 

longo prazo, tente não buscar sucesso imediato.

Fase de prazeres na vivência 
do dia a dia, além do exercício 

da economia criativa. Busque fazer ajustes do 
ponto de vista orçamentário.

Este é o momento de 
extroversão criativa que favorece 
sua imagem profissional. 

Procure finalizar o que está em andamento.

Você tende a estar mais gentil 
e sociável. A interação com as 

pessoas que integram o cotidiano pode gerar 
reciprocidade.

A cordialidade reveste sua 
postura, o que lhe torna uma 

pessoa agradável. Com isso, você conseguirá 
fazer parcerias.

O trato interpessoal 
se reveste de afeto e 

companheirismo. Busque resolver pendências 
antes de começar novos projetos.

A tendência é que você estará 
focado em seus processos 

internos e suas necessidades afetivas. Descanso 
é essencial!

Seu lado acolhedor e protetor 
nos relacionamentos pode 

ser despertado, o que contribui com a vivência 
íntima e a superação de desafios.

Momento de recolhimento 
afetivo. É possível que você 

se mostre mais consciente dos problemas e dos 
caminhos para superá-los.

Você tende a mostrar 
atenção com causas nobres. 

Busque dar o melhor de si em prol de seus ideais, 
mas tente descansar.

Seu lado jovial pode se revelar. 
As redes sociais online podem 

lhe proporcionar momentos gratificantes durante 
este ciclo.

Cuide da imagem pessoal e 
usufrua dos prazeres da vida. 

Você tende a se mostrar sensual e atrair os olhares.

Leitor fala

Vai ter Copa América
É inacreditável. Não queremos co-
pa nenhuma. Queremos a popula-
ção com as duas doses da vacina, 
protegida desse vírus para que pos-
samos sair logo da crise sanitária e 
econômica que estamos vivendo.
MARIO ROCHA VIA �METROJORNAL 

Cruzadas

Sudoku

Soluções
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Montes Claros, segunda-feira 7.6.2021
GAZETA NORTE MINEIRA 

22 ANOS
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O América apostava na volta 
ao Independência para buscar 
a primeira vitória na Série A do 
Brasileiro. Entretanto, o Coelho 
pecou pela fraca atuação dos 
atacantes e perdeu para o Corin-
thians, por 1 a 0, nesse domingo. 
O lateral-esquerdo Fábio Santos, 
em cobrança de pênalti ainda no 
primeiro tempo, garantiu o triun-
fo dos paulistas, que amenizaram 
o clima ruim provocado pelos 
maus resultados anteriores. 

O América, que na estreia 
perdera para o Ahtletico por 1 
a 0, fora de casa, permaneceu 
‘zerado’ na classificação, com a 
segunda derrota consecutiva. O 
Corinthians, batido duas vezes 
seguidas pelo Atlético-GO, uma 
pela Copa do Brasil, se recupe-
rou como visitante e ganhou 
alívio em um momento de muita 
cobrança sobre diretoria, comis-
são técnica e jogadores. 

O América vira a chave para a 
Copa do Brasil. E o técnico Lisca 
terá que ajustar a produção ofen-
siva, que novamente deixou a de-
sejar, já que o Coelho vai encarar 
o jogo da volta contra o Criciú-
ma, quarta-feira, dia 9, às 21h30, 
no Estádio Heriberto Hulse. Para 
avançar às oitavas de final, os 
mineiros precisam do triunfo, 
já que empataram sem gols no 
primeiro confronto, em casa. 
Um novo 0 a 0 levará a decisão 
para os pênaltis. Pela Série A, os 
mineiros visitarão ao Flamengo, 
no próximo domingo (13), no 
Maracanã.

O Corinthians também terá 
um desafio a superar na Copa 
do Brasil. Batido pelo Atlético-
GO em casa, por 2 a 0, terá que 

dar o troco com ampla vantagem, 
em Goiânia, também na próxima 
quarta-feira (9), às 21h30, para 
avançar às oitavas de final. 

o jogo
O América começou bem, 

pressionando o Corinthians e 
dificultando a saída de bola. O 
Coelho teve mais posse, mas não 
conseguia criar chances. O Ti-
mão foi mais incisivo e obrigou 
Matheus Cavichioli a trabalhar 
duas vezes, em chutes de Fagner 
e Gustavo Mosquito, ambos em 
estocadas rápidas pela direita. 
Do outro lado, Cássio foi acio-
nado só em cruzamentos e em 
intervenções com os pés.

Aos 28 min, depois que Gus-
tavo Mosquito caiu na área e a 
arbitragem mandou o lance pros-
seguir, ele foi novamente derru-
bado, dessa vez por Marlon, e o 
pênalti foi corretamente marca-
do. Na cobrança, Fábio Santos 
mostrou a conhecida eficiência e 
deslocou Matheus Cavichioli: 1 a 
0 para o Corinthians. 

O América não se abalou e 
seguiu com o domínio territo-
rial. Mas a falta de contundên-
cia ofensiva persistiu. O Coelho 
chegou pouco à meta de Cássio. 
Ademir cobrou falta e a bola su-
biu. Outro problema dos donos 
da casa foi a pouca mobilidade. 
Os atacantes não encontraram 
espaços para fugir da marcação 
adversária. No último lance, Ade-
mir escapou pela direita, mas o 
cruzamento facilitou o corte. Me-
lhor para o Timão no primeiro 
tempo.

O América manteve a postu-
ra e ocupou o campo de defesa 
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América peca no ataque, perde para o 
Corinthians e segue zerado na ‘Série A’

D
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do Corinthians na etapa final. 
Mas a dificuldade para superar a 
marcação do Timão persistia. O 
Coelho não conseguia penetrar e 
arriscou os chutes, todos sem pe-
rigo para Cássio. Lisca mexeu no 
time, trocou os laterais e ainda 
pôs o forte Ribamar. Os visitan-
tes seguiam rígidos na proposta 
de fechar os espaços e valorizar a 
posse de bola. 

Mesmo jogando desde o iní-
cio, Ademir, que seria peça im-
portante para o América furar o 
bloqueio, não esteve em tarde 
feliz. Não conseguiu se desvenci-
lhar da marcação e ainda errou 
muitos passes. Alê, outro que é 
fundamental para o setor de cria-
ção, também se mostrou tímido. 
Lisca esgotou as opções de ban-
co, trocando Zé Ricardo e Rodol-

fo, respectivamente, por Gustavo 
e Bruno Nazário. 

O América se lançou à frente, 
mas os atacantes estavam muito 
espaçados. A falta de coordena-
ção nos lances deixou o Corin-
thians ainda mais confortável 
em campo, já que o principal era 
segurar a vantagem e ainda ‘be-
liscar’ um gol nos contragolpes. 
Nas poucas vezes em que acertou 

o alvo, Alê chutou para defesa 
firme de Cássio. Aos 36min, Ri-
bamar invadiu a área e emendou 
para as redes, mas a arbitragem, 
acertamente, assinalou impedi-
mento. O robusto centroavante 
teve outra chance, só que esbar-
rou no goleiro, assim como Alê, 
em cabeçada. Não era tarde de 
Coelho no Horto. (Superespor-
tes)

Retrospecto recente 
aponta equilíbrio 
entre Brasil e Paraguai

Rogério Caboclo é afastado da presidência da CBF
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Pelas Eliminatórias Sul-Ame-
ricanas, a Seleção Brasileira vol-
ta a campo nesta terça-feira, às 
21h30, contra o Paraguai. Apesar 
do retrospecto apontar para um 
favoritismo do Brasil, os últimos 
jogos ficaram marcados pelo ex-
cesso de empates entre os dois 
selecionados.

Ao todo, Brasil e Paraguai já 
se enfrentaram em 80 ocasiões 
- sendo 47 vitórias brasileiras, 

22 empates e apenas 11 vitórias 
paraguaias. Apesar da soberania 
da Seleção Canarinha, os últimos 
seis confrontos foram marcados 
pelo equilíbrio. Destes, cinco 
empates e apenas uma vitória 
brasileira.

O último triunfo aconte-
ceu ainda pelas Eliminatórias 
do Copa de 2018. Na ocasião, 
Neymar, Coutinho e Marcelo 
anotaram os tentos da vitória por 

3 a 0, na Neo Química Arena.
Dos cinco empates com a 

Albirroja, quatro deles aconte-
ceram em partidas válidas pela 
Copa América e dois foram de-
cididos nos pênaltis. Brasil e 
Paraguai voltam a se enfrentar 
nesta terça-feira, às 21h30, pelas 
Eliminatórias. A partida acontece 
em Assunção, no Paraguai, no 
Defensores del Chaco. (Superes-
portes)

O presidente da Confedera-
ção Brasileira de Futebol (CBF), 
Rogério Caboclo, foi afastado do 
cargo por decisão do Conselho 
de Ética da entidade. A CBF já foi 
notificada da decisão, que é váli-
da por 30 dias. O dirigente estava 
sendo pressionado para deixar a 
presidência enquanto se defende 
de acusação de assédio sexual e 
moral por uma ex-funcionária 
da CBF. Ele nega. Antônio Car-
los Nunes, vice-presidente mais 
velho deve assumir o comando 
da entidade durante o período 
de afastamento de Caboclo. Uma 
reunião entre os diretores e vice
-presidentes foi convocada para a 
manhã de segunda-feira, no Rio 
de Janeiro. 

Pelo menos quatro patrocina-
dores da Confederação Brasilei-
ra de Futebol (CBF) mostraram 
preocupação com o suposto caso 
de assédio sexual e moral do pre-
sidente da entidade, Rogério Ca-
boclo, contra uma funcionária da 
entidade. A denúncia foi formali-
zada na última sexta-feira peran-
te a Comissão de Ética do Fute-

bol Brasileiro, que vai investigar 
os fatos. Procurada pelo Estadão, 
a CBF ainda não se pronunciou.

A Nike, maior patrocinado-
ra da seleção, usou a expressão 
“profundamente preocupada”. “A 
Nike está profundamente preo-
cupada com as graves acusações 
feitas ao presidente da CBF. Se-
guimos acompanhando de perto 
à apuração do caso e qualquer 
investigação futura. Esperamos 
que todas as descobertas sejam 
acionadas rapidamente”, disse a 
empresa em nota.

Uma funcionária da CBF pro-
tocolou na sexta-feira uma acu-
sação de assédio moral e sexual 
contra o presidente da entidade, 
Rogério Caboclo. A denúncia foi 
formalizada perante a Comissão 
de Ética do Futebol Brasileiro, 
que vai investigar os fatos. A 
mulher, que não teve seu nome 
divulgado, diz ter sido vítima de 
várias condutas abusivas de Ca-
boclo desde abril de 2020. Ela 
afirma ter provas.

A fabricante de materiais es-
portivos suspendeu o contrato 

em um caso semelhante, desta 
vez com um atleta da seleção 
brasileira. A empresa afirma ter 
rompido o vínculo com o atacan-
te Neymar por conta do envolvi-
mento em uma denúncia de as-
sédio contra uma funcionária. O 
rompimento foi decidido depois 
que o jogador não colaborou 
com as investigações do caso, 
que teria acontecido em 2016. 
Segundo o “Wall Street Journal”, 
que revelou o episódio, o con-
trato do jogador com a empresa 
tinha mais oito anos de duração 
quando foi encerrado, em setem-
bro do ano passado.

Outro patrocinador impor-
tante da seleção, o Itaú, também 
usou o termo “preocupação” so-
bre o episódio envolvendo o di-
rigente da entidade. “O Itaú Uni-
banco recebe com preocupação 
as acusações divulgadas nessa 
sexta-feira envolvendo o presi-
dente da CBF. Na qualidade de 
patrocinador oficial da Seleção 
Brasileira de Futebol, o banco 
acompanhará de perto a apura-
ção do caso e espera que a inves-

tigação seja profunda e célere”.
A Mastercard adotou posi-

ção semelhante. “Nós estamos 
cientes e preocupados com as 
sérias alegações. Continuaremos 
acompanhando a situação, espe-
ramos que as investigações sejam 

profundas e rápidas”. A Ambev, 
que também está entre os prin-
cipais patrocinadores da seleção, 
afirmou que está acompanhando 
atentamente as informações so-
bre o caso. “Manifestamos nossa 
profunda preocupação com os 

relatos divulgados, pois repor-
tam práticas que não toleramos. 
Seguimos atentos à apuração do 
caso e esperamos uma análise 
com a seriedade e rapidez que 
a situação requer”. (Superespor-
tes)
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Nutrição é chave para pecuária 
de corte sustentável no país

Cenário positivo do agronegócio impulsiona 
curso de Avaliação de Propriedades Rurais

Lojista poderá registrar recebíveis de cartão 
a partir desta segunda

Grupo faz casamento da roça 
para cobrar Festas Juninas
Quem estava no sábado a noite 

na avenida Deputado Esteves Rodri-
gues foi surpreendido com uma cena 
curiosa na vida urbana: um grupo de 
aproximadamente 20 pessoas circu-
lavam pelo local de patins, usando 
trajes juninos. A iniciativa é do Grupo 
Montes Claros Patins que tomou a de-
cisão de levar seus membros para este 
ato como forma de chamar a atenção 
para o impedimento de realizar festas 
juninas na cidade, quebrando uma 
tradição secular que ocorre sempre 
em junho. O evento tem direito a 
todos os personagens do casamento 
junino, com o delegado, padre e tudo 
mais.

A gerente de recursos humanos 
Ludimila Oliveira Santos troca o escri-
tório pelas alegrias das festas juninas 

Depois de dois adiamentos, o Ban-
co Central (BC) confirmou que, a partir 
desta segunda-feira (7), começará a fun-
cionar o registro centralizado das recei-
tas de lojistas com as vendas realizadas 
por cartão. Segundo a instituição finan-
ceira, a medida deve beneficiar princi-
palmente micro e pequenas empresas, 
que poderão ter acesso a créditos com 
juros mais baixos ao oferecerem parte 
do que têm a receber aos bancos.

Em nota, o BC informou que a me-
dida aumentará a concorrência entre as 
instituições financeiras, permitindo a 
redução do spread bancário – diferença 

entre as taxas pagas pelas instituições 
para captarem recursos e as taxas cobra-
das dos clientes. O comerciante poderá 
dividir as agendas de recebíveis, em 
lotes de dezenas ou centenas de transa-
ções, e negociar com várias instituições 
financeiras ao mesmo tempo, até conse-
guir o melhor empréstimo.

Os recebíveis valem tanto para as 
vendas com cartão de crédito e de dé-
bito. Como as empresas credenciadoras 
vão registrar essas transações, os comer-
ciantes poderão conseguir empréstimos 
ao oferecer os recebíveis para cobrir 
eventuais inadimplências ou até reven-

der as receitas que têm direito a receber 
nas vendas com maquininhas.

Atualmente, existem três empresas 
autorizadas a atuar como credencia-
doras de recebíveis no país: CIP, Cerc 
e Tag. As companhias, no entanto, ale-
garam dificuldades na montagem dos 
sistemas e pediram ao Banco Central 
os adiamentos da entrada em vigor do 
registro. Inicialmente prevista para 3 
de novembro do ano passado, a data 
havia passado para 17 de fevereiro e foi 
novamente adiada para 7 de junho, data 
confirmada pelo BC.

Por causa do segundo adiamento, 

De acordo com dados da Con-
federação da Agricultura e Pecu-
ária do Brasil (CNA), divulgados 
em março deste ano, o PIB do 
agronegócio cresceu 24,31% em 
2020. O avanço expressivo, mes-
mo durante a pandemia, mostra 
que o momento é oportuno para 
operações no setor, incluindo as 
que envolvem imóveis no cam-
po. Por isso, foi lançada, de for-
ma estratégica, uma nova edição 
do curso de avaliação de pro-
priedades rurais, marcado para 
acontecer on-line e ao vivo nos 
dias 21 a 24, 28 e 29 de junho.

Destaca-se um cenário de mais 
de 5 milhões de estabelecimen-
tos rurais no país e que ocupam 
aproximadamente 42% do terri-
tório, segundo o Censo Agrope-
cuário divulgado pelo IBGE em 
2019. A proposta de abordagem 
técnica sobre a avaliação desse 
tipo de estrutura é, portanto, 
um diferencial de mercado que 
pode ampliar o portfólio de atu-
ação de engenheiros agrônomos 
e de áreas relacionadas.

O conteúdo será conduzi-
do pelo Engenheiro Agrônomo 
Marcelo Rossi de Camargo Lima 

e contempla algumas das mais 
recentes técnicas para identi-
ficação do valor de fazendas e 
empreendimentos de base rural 
com base nas normas ABNT NBR 
14.653-1, 14.653-3 e 14.653-
4. Entre os métodos que serão 
apresentados estão os tratamen-
tos por fatores e científico (re-
gressão linear), considerando 
as propriedades como conjunto 
único ou seus componentes iso-
lados, como terras, produções, 
construções e instalações, má-
quinas, equipamentos, recursos 
naturais, entre outros.

Segundo dados da Organização 
das Nações Unidas para a Alimen-
tação e a Agricultura (FAO), a agri-
cultura mundial terá de ampliar 
em 80% a produção de alimentos 
até 2050, para atender as necessi-
dades de uma população projeta-
da para 9,7 bilhões de pessoas. A 
FAO prevê, também, que o Brasil 
deverá responder por metade des-
se montante. Cada vez mais técni-
cas de aumento de produtividade, 
que permitem uma maior produ-
ção com uma menor necessidade 
de recursos, serão exigidas. 

“É por isso que um modelo de 
produção mais sustentável é uma 
das principais demandas atuais da 
pecuária. E entre os principais fa-

tores que podem contribuir com 
isso está a nutrição do gado de 
corte que, se conduzida de manei-
ra estratégica, pode favorecer a re-
dução da emissão de gases nocivos 
ao meio ambiente e a pegada hídri-
ca na pecuária. Além disso, pode 
aumentar a produção de mais ar-
robas por hectare, sem que o pe-
cuarista precise investir em mais 
animais”, diz Renata Fernandes, 
zootecnista. Segundo Renata, a es-
colha correta da inserção de aditi-
vos na dieta bovina é o caminho, já 
que assegura potencial para que o 
gado de corte ganhe peso em me-
nos tempo com melhor aprovei-
tamento da matéria seca, ou seja: 
pasto, consumida pelos animais, 

tornando o sistema de produção 
a pasto mais eficiente mesmo em 
períodos de transição, do tempo 
chuvoso para o seco, que tende 
a acarretar o decréscimo na qua-
lidade da forragem consumida 
pelo animal. “O melhor também 
é optar pelo aditivo que pode fa-
vorecer qualquer suplementação 
que o animal estiver recebendo na 
fazenda”, completa a zootecnista. 

É o que o estudo 100% nacio-
nal e conduzido pela USP compro-
va. O estudo foi capa do Journal 
of Animal Science no mês de abril, 
comparando o efeito da adminis-
tração de três diferentes aditivos 
nutricionais melhoradores de de-
sempenho sobre o gado de corte 
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criado a pasto, e revelou a molécu-
la narasina como a melhor opção 
ao pecuarista. “Segundo o estudo, 
a administração desse aditivo, alia-
da a uma pastagem de qualidade, 
pode fazer com que a fazenda pro-
duza até 1,1 arroba a mais por ani-
mal ao ano, sem precisar aumentar 
o rebanho”, resume Renata.

Ela explica que a narasina é um 
aditivo nutricional para melhorar 
o desempenho de uso exclusivo 
veterinário, que promove ao gado 
uma maior produção de energia 
e uma melhora na digestibilidade 
dos nutrientes. No estudo, os ani-

mais que receberam a dosagem da 
narasina, recomendada pela apre-
sentação comercial do aditivo, o 
ZimprovaTM,,  registraram um ga-
nho de peso diário de mais 117g, 
em relação ao grupo controle. “O 
que é um desempenho a pasto 
muito satisfatório. Diversos estu-
dos complementares mostram que 
em média o ganho adicional gira 
em torno de 15%-20% de ganho 
de peso, tanto em época de seca 
quanto de chuva”.

Em relação aos impactos sobre 
o meio ambiente, os ionóforos 
têm a particularidade de realizar 

mudanças no processo de fer-
mentação ruminal, transformando 
este processo mais eficiente. O es-
tudo mostrou que a Narasina em 
questão, tem maior capacidade de 
aumentar as concentrações de Pro-
pionato e diminuir Acetato em ani-
mais consumindo exclusivamente 
pasto quando comparado a outros 
aditivos. Essa rota fermentativa mi-
tiga a produção de metano, fazen-
do com que o sistema de produção 
seja mais limpo e eficiente. É um 
fator que responde às demandas 
da pecuária sustentável, aqui e no 
mundo”, diz Renata. 
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e, com esse evento, procura manter 
a tradição. Ela lembra que já fizeram 
evento similar no Halloween. A exi-
gência básica é que todos saibam 
usar patins. Tamires Gonçalves se 
fantasiou de noiva e saiu desfilando 

pela avenida com as vestes. Ela já foi 
noiva junina ainda na época de escola. 
Nesta terça-feira o grupo voltará a se 
apresentar pelas ruas da cidade, com 
as vestes juninas. Se concentrará na 
Praça dos Jatobás e sairá pelas ruas.

o BC multou uma das companhias em 
R$ 30 milhões e obrigou a empresa a 
assinar um termo de compromisso em 
que prometia resolver as dificuldades 
tecnológicas até o início de junho. A 
autarquia estima que os recebíveis de 

cartões têm potencial para movimentar 
até R$ 1,8 trilhão por ano, dos quais R$ 
1 trilhão correspondem às transações 
com cartões de crédito e R$ 800 bilhões 
ao fluxo com cartão de débito.

O novo sistema também deve au-

mentar a segurança para as instituições 
financeiras. Atualmente, um mesmo 
recebível pode ser dado como garantia 
para mais de um banco. Com o registro 
centralizado, isso não será mais possí-
vel. (Agência Brasil) 


